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Paolo Ferro 
RACCONTA iL CiNEMA TEATRO SAN TiMOTEO:
“UN SOGNO ChE DURA DA qUARANT’ANNi”

Quarant’anni di storia 
di quartiere, d’Ita-

lia, di cinema. Dietro le 
quinte, il lavoro di una 
persona e dei suoi fedeli 
collaboratori, che negli 
anni ‘80 hanno sposato 
l’idea di donare a Casal 
Palocco un luogo cul-
turale, che aggregasse 
persone di ogni età.
È la storia del Cinema 
Teatro San Timoteo, di 
Paolo Ferro, di Lisa, Bar-
bara, Eleonora, Consue-
lo, Marta, Alda, Rosita, 
Mirella, Daniela, Anto-
nio, Jessica, Roberto e 
Alessia. Tutti insieme 
collaborano per la ge-
stione di uno dei luoghi 
più iconici del quartiere, 
che da anni vede non 
solo una programmazione mirata ma an-
che la presenza di registi, attori e perso-
naggi pubblici che vengono fino a Palocco 
per scambiare opinioni e divulgare mes-
saggi. Il tutto è nato dalla passione di Fer-
ro: cameraman, direttore della fotografia 
e regista, è praticamente cresciuto con le 
pellicole e con la voglia di offrire un servi-

di Pietro Corso

zio alla comunità. Missione compiuta.

Cominciamo dall’inizio della tua storia 
nel quartiere. “Sono arrivato a Casal Pa-
locco il 15 agosto 1969, me lo ricordo ancora 
e avevo sei anni.
Una delle attività che caratterizzò i miei pri-
mi anni qui, e quindi gli anni ’70, ci vedeva 
proiettare su un telo alcuni cartoni animati 

e film nel 
g a r a g e 
di casa 
mia. Dopo 
poco, la 
voce si 
s p a r s e 
nelle altre 
vie e case 
vicine, de-
c i d e m m o 
quindi di 
allargarci 
ed occupa-
re la sala 
della par-
r o c c h i a . 
Era il 1972”.

E poi? “Nel 
tempo, pri-
ma grazie 
ad un ap-
passionato 
di cinema 
come noi 
e poi con 
la parroc-
chia stes-
sa, questo 
posto è di-

ventato un vero e proprio cinema con i film 
di Franco e Ciccio o Stanlio e Ollio. Non durò 
in eterno, anzi qualche anno dopo tornò ad 
essere una semplice sala per la chiesa.
Non ci arrendemmo, proponendo ai sale-
siani di rifondare il posto e, nel 1986, com-
prammo il proiettore per ricreare il cinema. 
Da quel momento non ci siamo più fermati”.

Nel frattempo è cambiato molto. “Sono 
passate le generazioni, c’è stato il trasferi-
mento dalla pellicola al digitale, è cambiato 
anche il cinema.
Oggi i ragazzi sono interessati allo spetta-
colo, ma non credo che abbiano nella loro 
testa l’idea di gestire un posto così, occupan-
dosi della qualità degli strumenti o della pro-
grammazione. Noi ci teniamo molto, ci sono 
tante persone che ci lavorano e nessuno lo 
fa in maniera approssimativa, sebbene non 
sia il nostro primo mestiere. Anche per que-
sto non abbiamo nulla da invidiare ad altri 
luoghi”. 

Uno dei temi più caldi di questo cine-
ma è la programmazione. Perché? “È un 
aspetto davvero importante del Cinema Te-
atro San Timoteo.
Scegliamo con cura la programmazione dei 
film in sala, rispettando i gusti del pubblico 
che oramai conosciamo bene, senza avere 
paura di scommettere su qualche proiezio-
ne. Nelle scorse settimane abbiamo avuto 
picchi di 800-900 spettatori tra venerdì e do-
menica, e non solo di palocchini.
Questo ci riempie d’orgoglio”.



IL dentista dei VIP Ci RACCONTA:
CASE hiSTORy DEL MESE 

LA STORiA Di MARCO

Guardando la foto del prima, sembra quasi impossibile immaginare il risultato finale: un sorriso armonioso, naturale 
e completo. E invece è successo, senza ortodonzia e senza chirurgia.

Marco presentava un evidente spazio tra gli incisivi inferiori e un’irregolarità generale nella forma dei denti. Un 
problema che molti penserebbero risolvibile solo con un lungo trattamento ortodontico. Ma grazie all’applicazione stra-
tegica delle faccette estetiche, è stato possibile intervenire in modo rapido e minimamente invasivo su forma, colore 
e posizione dei denti.
Il risultato? Un sorriso completamente trasformato, con un impatto estetico molto vicino alla perfezione ma con un 
aspetto assolutamente naturale. Una dimostrazione concreta di quanto la tecnologia e l’occhio clinico possano fare oggi, 
anche nei casi che sembrano più complessi.

*I nomi utilizzati in questa rubrica sono di fantasia, pet tutelare la privacy dei pazienti degli Studi del dott. Emanuele Puzzilli

Lo spazzolino da denti è il miglior amico dell’igiene orale, non bisogna mai dimenticarlo. Ma scegliere 
quello giusto non è affatto una cosabanale. Ecco le risposte alle 3 domande fondamentali sul tema.

Primo dilemma: manuale o elettrico? Entrambi possono essere efficaci, a patto che venga-
no usati correttamente. Lo spazzolino manuale richiede tecnica e attenzione. Quello elettrico, 

invece, può essere utile per chi a poco tempo o difficoltà motorie: fa quasi tutto lui, ma devi 
essere guidato bene.

Setole morbide o dure? Molti pensano che le setole dure puliscano meglio. Falso! Anzi, 
con la loro rigidità, rischiano di irritare le gengive e danneggiare lo smalto. Le setole morbi-
de, invece, usate con movimenti delicati, sono la scelta migliore per la maggior parte delle 
persone.

Ogni quanto va cambiato? Lo spazzolino va cestinato ogni 2-3 mesi o comunque non ap-
pena le setole iniziano ad aprirsi. Uno spazzolino “sfiancato” non pulisce bene. E c’è anche 

un’altra piccola precauzione che è bene seguire: dopo un’influenza o un malanno 
stagionale, è meglio acquistare uno spazzolino nuovo.

“Prenota la tua prima visita”
call center unico:

    06.5672827

pr
im

a
dopo
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Quale pensi che sia il ruolo del cinema? 
“Il cinema ti dà la possibilità di aprire una 
finestra dovunque. A noi piace molto, ad 
esempio, proiettare film tratti da storie vere. 
Il vero potere di tutto questo è la conoscenza, 
è sentirsi arricchiti una volta usciti dalla sala. 
Unito a questo, continuiamo tutta una serie 
di incontri, talvolta con il Liceo Democrito, 
invitando registi o protagonisti delle stesse 
produzioni; tutto questo è molto stimolan-
te”. 

Ti sei mai interrogato sul futuro di que-
sto posto? “Cerco di non pensare troppo 
al futuro. Quello che mi turba di più è sa-
pere che questa struttura, quando noi non 
ci saremo più, rimarrà. Che ne faranno? Noi 
siamo fortunati perché il parroco, Don An-
gelo Compagnoni, è un grande appassio-
nato di cinema e tiene molto a tutto ciò. 
Ma esiste l’eventualità che il parroco di do-
mani non abbia lo stesso pensiero e anche 
questo andrebbe rispettato”.

C’è una speranza? “La speranza è che salti 
fuori un gruppo di giovani che abbiano la 
passione e le competenze per raccogliere 
il testimone. Ho conosciuto diversi ragazzi 
della scuola e mi sono sembrati davvero in 
gamba. Magari andranno convogliati ver-
so l’obiettivo, ma cerco di pensare che un 
futuro sia ancora possibile”. 

Qual è la soddisfazione più grande da 
gestore del Cinema Teatro San Timo-
teo? “Ci sono due grandi soddisfazioni: 
la prima è aver cambiato ‘faccia’ a questo 
cinema, lasciando il termine ‘parrocchiale’ 
fuori dalla porta. Questa sala è insonoriz-
zata, le poltrone sono molto comode, c’è 
l’aria condizionata. Era il grande sogno 

che avevamo e vederlo così oggi ci fa sta-
re bene. L’altro enorme piacere è vedere la 
gente che riempie la sala e ci ringrazia, per-
ché significa che abbiamo centrato la scel-
ta. E posso affermare con grande serenità 
che il pubblico che frequenta il Cinema Te-
atro San Timoteo è competente, curioso e 
molto educato: questo è stupendo”. 
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Infernetto: Via Alfredo Soffredini, 52
Tel. 06/50916777 - 333/6823755 - 368/279249

www.euroimpianti-snc.com

€UROIMPIANTI snc 

• Sostituzione rubinetteria e termosifoni
• Sostituzione e manutenzione caldaie e climatizzatori
• Gas, irrigazione, elettropompe, Valvole antiriflusso
• Ristrutturazioni bagni e cucine
• Pavimenti, Rivestimenti e pittura
• Ponteggi per manutenzioni esterne

• Controllo caldaia e rilascio bollino blu - € 50 + IVA
• FORNITURA E MONTAGGIO CALDAIA A PARTIRE 

DA € 900 + IVA
• Fornitura e montaggio standard Condizionatore 

9000 BTU Inverter con pompa di calore - € 700 + IVA

Da oltre quarant’anni, Blu Basic ac-
compagna gli abitanti di Palocco ve-

stendo genitori, figli e oggi anche nipoti, 
con un’attenzione sartoriale che unisce 
la cura per il dettaglio del Made in Italy e 
un forte senso di appartenenza al territo-
rio. Quest’attività rappresenta da sempre 
un punto saldo nel tessuto commerciale 
e umano del nostro quartiere, grazie alla 
sua attenzione continua verso il cliente e 
la forte identità costruita nel tempo. Blu 
Basic non è però solo moda: è cultura del 
vestire, saper riconoscere la qualità prima 
del marchio con il suo classico stile ‘puli-
to’ e autentico. Abbiamo incontrato il pro-
prietario per farci raccontare la storia, le 
scelte e la visione di chi, da decenni, lavora 
nel settore del luxury retail a Palocco.

Quando e come è nato Blu Basic? Cosa 
vi ha spinto ad aprire proprio qui a Ca-
sal Palocco? “Da ragazzo lavoravo a Roma 
nei famosi mercati di Via Sagno e Porta Por-
tese. Aprire un negozio qui a Casal Palocco 
è stata quasi una combinazione: avevo un 
amico in comune, che era sposato con una 
ragazza di questo quartiere. Quando è ve-
nuto a mancare, aveva aperto un negozietto 
all’Isola 46, dunque la signora mi chiese di 
prendere in mano l’attività. Avevo trent’an-
ni nel settembre del 1980 quando ho deciso 
di iniziare questo percorso. Nell’85 ci siamo 
spostati lì vicino ed è nato il nome Blu Basic. 
Nel settembre del 2000 infine ci siamo tra-
sferiti a Le Terrazze dove tuttora abbiamo la 
nostra sede”. 

C’è un significato dietro il nome “Blu 
Basic”? “Blu Basic nasce da un’esigenze per 
descrivere un modo di vestire, all’acquisizio-
ne infatti il negozio si chiamava “Casual”. Da 
subito abbiamo iniziato a vendere tutti quei 
marchi più rinomati da Armani, a Moncler. 
Ad oggi continuiamo a tenere questa linea 
che valorizza la qualità del prodotto sopra 
ogni cosa”.

C’è stato un momento particolarmente 
significativo per il negozio? “Gli eventi 
più belli che noi abbiamo passato sono sta-
ti lì all’isola 46 quando venivano a trovarci 

personalità di spicco come Paolo Roberto 
Falcao; mi ricordo ancora tutti i ragazzi en-
tusiasti che venivano correndo a vedere. Un 
altro carissimo cliente è il grande attore e 
doppiatore Luca Ward. Da quando ci siamo 
trasferiti a Le Terrazze inoltre vengono sem-
pre a trovarci calciatori e tennisti. Insomma 

di Filippo Turco sono piccole cose che nella storia di un’attivi-
tà ti rimangono impresse”.

Avete mai pensato di organizzare even-
ti locali o collaborazioni con realtà di 
Casal Palocco? “Nella nostra storicità vor-
remmo arrivare ai cinquant’anni e fare una 
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grande festa per dare qualcosa in più ai no-
stri clienti. Penso che sia un traguardo molto 
importante che sicuramente celebreremo tra 
qualche anno”.

Che rapporti avete con il quartiere e la 
clientela locale? “Noi ci teniamo a ringra-
ziare sempre il quartiere che ci ha da sempre 
dato una grande opportunità per cresce-
re. Abbiamo un grande rispetto per i nostri 
clienti storici, negli anni ci possono esser stati 
dei cambiamenti sui prodotti, ma loro sono 
sempre rimasti al nostro fianco e per questo 
li ringraziamo tanto.
Noi siamo un punto di riferimento a Casal 
Palocco, abbiamo un bacino d’utenza che 
arriva a coprire tutta Roma, grazie anche al 
nostro sito”.

Com’è cambiata Casal Palocco da quan-
do avete aperto il negozio? “È cambiata, 
certo. All’inizio era un quartiere benestante, 
abitato da molti piloti dell’Alitalia. Poi con il 
tempo è normale che le famiglie siano cre-
sciute, i figli si siano spostati, magari per la-
voro o per motivi personali.
Questo ha un po’ modificato la composizio-
ne del quartiere, ma noi abbiamo continua-
to a vedere generazioni intere crescere: dai 
genitori ai figli, fino adesso ai nipoti. Negli 
anni abbiamo vissuto tutte le mode: ricordo 

i famosi ‘paninari’ degli anni ’90, un feno-
meno nato a Milano ma che ha preso piede 
anche qui. Era il periodo delle Moncler, delle 
Clark, dei Doctor Martens, e noi eravamo lì, a 
vestire quella generazione. Avevamo aperto 
diversi punti vendita, anche uno dedicato ai 
bambini, e un altro dedicato esclusivamente 
all’abbigliamento donna. Insomma, siamo 
cresciuti insieme al quartiere”.

Come scegliete i brand e i capi che pro-
ponete? C’è una linea guida estetica o 
valoriale? “Per noi la qualità del prodot-
to viene prima del marchio. Anzi, ci piace 
pensare che molti brand siano nati proprio 
perché i loro prodotti erano validi. Non par-
tiamo mai dal nome: partiamo dalla fattura, 
dai materiali, dal Made in Italy.
Se un prodotto ci convince per la sua qualità, 
anche se non è ancora conosciuto, lo portia-
mo in negozio. Oggi magari si compra un 
marchio per il nome, ma per noi deve prima 
essere un buon prodotto. Solo così, secondo 
noi, il marchio può durare, cerchiamo sem-
pre di scegliere aziende italiane, artigiani 
veri”.

Qual è il prodotto che va per la maggio-
re? Avete una vostra linea personaliz-
zata? “Non abbiamo un prodotto unico che 
va più degli altri. Abbiamo clienti diversi, con 

stili e gusti differenti: c’è il ragazzo che ama 
un certo tipo di giacca, chi cerca qualcosa di 
più classico, chi vuole l’impermeabile o la ca-
micia giusta.
Cerchiamo di proporre un assortimento va-
rio, sempre però legato alla nostra filosofia: 
qualità, eleganza, sobrietà. In passato ab-
biamo pensato a una linea nostra, ma ab-
biamo scelto di non personalizzare troppo i 
prodotti: non volevamo vendere un marchio 
Blu Basic solo per avere il nome. Preferiamo 
offrire brand che sono riconosciuti e stimati 
per la loro qualità, anche se magari meno 
noti al grande pubblico”.

Guardando al futuro, quali progetti 
avete? Ci sono nuove iniziative o servizi 
che intendete introdurre? “Il futuro ap-
partiene a mio figlio. È lui che probabilmente 
porterà avanti il progetto con uno sguardo 
più moderno, magari anche sui social. Io 
resto legato a un’idea più diretta: per me il 
rapporto è personale, ci si guarda in faccia, 
si parla, si sceglie il capo insieme.
Il negozio è a conduzione familiare, lo ge-
stiamo io, mia moglie e nostro figlio. Speria-
mo un giorno che anche i nostri nipoti possa-
no portarlo avanti. La nostra è una storia di 
famiglia e di quartiere, e vogliamo che resti 
così”.
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Push Antigallery:  arte, design e oggetti unici a 

Casal Palocco, proprio al Centro Commerciale 
Le Terrazze , sotto il ristorante La Locanda, ha 
aperto un nuovo spazio che unisce arte e design 

in modo del tutto originale. Push è un luogo dove 

si trovano oggetti fuori dagli schemi, spesso 

realizzati a mano, che uniscono estetica e 
sperimentazione. Pezzi unici, in edizione limitata, 
pensati per arredare con carattere e personalità.
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Attraversamento sicuro per la scuola 
Alessandro Magno: i genitori avviano 
una petizione. Genitori e cittadini del 
quartiere AXA lanciano un appello urgen-
te: serve un attraversamento pedonale 
protetto davanti al secondo ingresso della 
scuola Alessandro Magno di Roma, situa-
to su via Senocrate. Ogni giorno decine 
di ragazzi rischiano la sicurezza a causa 
del traffico veloce e disordinato, con auto 
che spesso si fermano e ripartono senza 
la dovuta attenzione. Nonostante si siano 
già verificati episodi potenzialmente peri-
colosi, fortunatamente finora senza gravi 
conseguenze, la situazione resta critica e 
non può essere ignorata. I firmatari della 
petizione chiedono al Consorzio AXA e al 
X Municipio l’installazione di un attraver-
samento pedonale rialzato e ben segnala-
to, accompagnato da dossi per limitare la 
velocità. L’obiettivo è garantire un accesso 
sicuro a scuola per tutti gli studenti, pre-
venendo incidenti e tutelando la tranquil-
lità delle famiglie. La sicurezza dei ragazzi, 
infatti, non può essere messa in secondo 
piano: per questo motivo è necessario av-
viare interventi concreti e tempestivi.
di Claudia Persia

Black points Infernetto: sicurezza ga-
rantita all’incrocio Colombo-Canale 
della Lingua. Si sono conclusi i lavori di 
messa in sicurezza dell’incrocio tra via 
Cristoforo Colombo e via Canale della Lin-
gua, uno dei “black points” più pericolosi 
di Roma, teatro di circa 170 incidenti negli 
ultimi dieci anni. Il nuovo impianto sema-
forico, attivato il 13 maggio, ha ridotto i 
punti di conflitto tra i veicoli provenienti 
da diverse direzioni, migliorando la flui-
dità e la sicurezza del traffico. Sono state 
realizzate isole protette all’interno degli 
spartitraffico e un nuovo attraversamento 
pedonale con varchi protetti, per garantire 
la sicurezza dei pedoni. Inoltre, il progetto 

ha previsto il potenziamento del traspor-
to pubblico con nuove fermate dedicate 
in via Bertoni, strada parallela a via Canale 
della Lingua. L’intervento rappresenta un 
passo importante per la sicurezza strada-
le nel X Municipio, migliorando una delle 
arterie principali che collegano il centro di 
Roma a Ostia. di Claudia Persia

Colombo, nuovi abbattimenti urgenti: 
altri 20 pini da tagliare. Non si fermano 
gli abbattimenti di alberi nel Municipio X: 
dopo l’Infernetto, anche la via Cristoforo 
Colombo sarà interessata da nuovi tagli. 
Tra via di Malafede e la rotonda di Ostia, 
infatti, verranno abbattuti altri 20 pini, 
ormai essiccati a causa dell’attacco della 
cocciniglia. Gli interventi, considerati ur-
genti per la sicurezza pubblica, avvengo-
no in deroga al regolamento che normal-
mente vieta il taglio in questa stagione. A 
differenza di altre zone di Roma, qui non 
sono presenti nidi di uccelli: la prolungata 
infestazione ha infatti reso impossibile la 
nidificazione. Come previsto dal regola-
mento del verde, gli alberi saranno sosti-
tuiti con nuove piantumazioni il prossimo 
autunno, quando le condizioni climatiche 
lo permetteranno. di Claudia Persia

Inaugurate le prime “banchine salva-
gente” alle fermate bus: sicurezza e 
accessibilità per tutti. Sono state inau-
gurate a via di Macchia Palocco le prime 
sei “banchine salvagente”, i nuovi marcia-
piedi alle fermate della linea 03, realizzati 
per garantire sicurezza e accessibilità agli 
utenti del trasporto pubblico. L’intervento, 

atteso da anni dai residenti, è stato possi-
bile grazie ai fondi straordinari del Giubi-
leo e prevede la realizzazione di 50 mar-
ciapiedi in tutto il Municipio X. Le nuove 
strutture, dotate di scivoli e percorsi tattili 
LVE, consentono finalmente di attendere 
l’autobus in sicurezza, lontano dal bordo 
strada, migliorando anche le condizioni 
di lavoro degli autisti. Nei prossimi mesi, 
analoghi interventi interesseranno Drago-
na, Infernetto, Centro Giano, Ostia Antica 
e altri quartieri finora sprovvisti di marcia-
piedi alle fermate. L’amministrazione mu-
nicipale conferma così il proprio impegno 
per una mobilità più sicura e inclusiva..
di Claudia Persia

Casal Palocco protagonista al Giro d’I-
talia 2025. Domenica 1° giugno 2025, il 
Giro d’Italia ha attraversato anche Casal 
Palocco durante la sua ventunesima e ul-
tima tappa. Partita dai Giardini Vaticani, 
la corsa rosa, lunga 143,9 km, ha toccato 
il litorale romano, regalando agli appas-
sionati e a tutti i residenti uno spettacolo 
unico tra le vie del Municipio X. La tappa 
finale, dedicata a Papa Francesco in occa-
sione dell’anno giubilare, ha visto i ciclisti 
affrontare un percorso vario, con tratti 
tecnici e brevi saliscendi, attraversando 
anche le zone residenziali come il nostro 
quartiere, prima di dirigersi verso Ostia e il 
centro storico. L’arrivo al Circo Massimo ha 
chiuso in bellezza una delle edizioni più 
suggestive del Giro d’Italia.
di Claudia Persia

Foto Crediti: Giro d’Italia
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PROSSIMO EVENTO
SABATO 18 GIUGNO 

2025 - ORE 17.00

NUOVE PROPOSTE 2025
SCUOLA DI TEATRO

Nel novembre del 2021, in piena pan-
demia, si affacciava timidamente alla 

ribalta nel nostro quartiere la Bottega del 
Dubbio. Era solo una scommessa tra ami-
ci, quella di “giocare” insieme e far diverti-
re con poco gli spettatori occasionali.
Dopo 4 anni e 19 edizioni trascorse insie-
me, possiamo dire che è diventata una 
piacevole e corposa realtà. Sempre mag-
giore il consenso e sempre più numeroso 
il pubblico partecipante. Nella serata del 
18 Maggio scorso. dal titolo: “La Meta”, 
abbiamo trascorso una piacevolissima se-
rata. Vorrei rapidamente ringraziare tutti 
gli amici che hanno partecipato e vorrei 
farlo partendo dal grande Mauro Firmani 
che con i suoi compagni Roberto, Marco 
e Gigi, atleti senza tempo e senza età, ci 
ha introdotti nel meraviglioso mondo del-
la maratona, un mondo fatto di passione, 
fatica, impegno, tigna e tanta, tanta soli-
darietà umana. Poi velocemente un grazie 
a Giuseppe Cavallari, fiero carabiniere, che 
ci ha raccontato episodi della sua triennale 
esperienza di lavoro in veste di apprezzato 
rappresentante delle forze armate italiane 
in Colombia, paese splendido ancorché 
martoriato dalla criminalità organizzata. 
Grazie Vittorio Natangeli, amabile inter-

L’Adramelek Theater, in collaborazione 
con il CSP (Viale Gorgia di Leontini 171, 

Roma) ha organizzato un corso di teatro 
appena iniziato per la messa in scena 
dell’opera “Il Romanzo della Rosa Blu”. Lo 
spettacolo andrà in scena l’8-9 novembre 
al Piccolo di Acilia. 
Il corso è affidato al regista Massimiliano 
Calabrese, anche insegnante di dizione, 
coadiuvato dal giudice drammaturgo 
Gennaro Francione, autore dell’opera. Le 
prove si svolgono al CSP il sabato alle 11, 
salvo altri incontri il giovedì pomeriggio 
sera da stabilire volta in volta.  

prete della tradizione comica romanesca. 
Grazie Marco Gasparini giornalista e stori-
co eccelso, sempre pronto a “scovare” par-
ticolari che umanizzano, colorano e ren-
dono attuali i suoi racconti storici. Grazie 
ancora a Enrico Martinelli che oltre 17 anni 
fa, assieme all’amico Piergiorgio Burchi, 
assente giustificato, ha creato un grup-
po su Facebook: “Casalpalocco anni 70”, 
divenuto nel tempo memoria storica del 
nostro meraviglioso quartiere. Grazie allo 
straordinario duo musicale Sharp#Souls di 
Fabiana e Piero che ci hanno deliziato con 
i loro meravigliosi brani, abbracciando re-
pertori internazionali, nazionali e dialetta-
li. Grazie ancora a Marina Insalaco, amica 
instancabile nell’organizzazione logistica 
della nostra Bottega e ... grazie Paolo Par-
lagreco per il supporto e l’accoglienza che 
sempre ci accordi ospitandoci in questi 
locali. Ci vediamo tutti Sabato 28 Giugno 
ore 17:00, presso la sede del CSP, in viale 
Gorgia di Leontini 171, dove avrà luogo 

La storia.
Il giovane cavaliere   Gugliel-
mo de Lorris è uno speziale e 
un poeta.
In un sogno, sotto la guida 
del vecchio gnomo Cilecca, 
entra in un giardino misterio-
so dove incontra tre donne 
scrittrici: la cortigiana Veroni-
ca Franco, la vedova integerri-
ma Cristina da Pizzano e Suor 
Giovanna della Croce.
Riuscirà il nostro dolce gio-
vane ad amarle tutte e tre in 
nome della Rosa Blu?

Chi fosse interessato
può contattare:

Gennaro al 347-9416694 
oppure scrivere ad azuz@

inwind.it 

la XXª edizione della “Bottega del Dub-
bio”, la prima della nuova stagione estiva. 
Condizioni atmosferiche permettendo 
lo spettacolo verrà svolto interamente 
all’aperto. Titolo della serata: “SOTTOSO-
PRA”. Tanti gli artisti partecipanti e ottimo 
l’accompagnamento musicale e il canto.
Intervenite numerosi, non ve ne pentirete. 
Come sempre ingresso e snack gratuiti.

Vi aspettiamo!! Vito Sgro
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Dì addio al mal di schiena con la terapia di
fotobiomodulazione di MEDLED!

Il mal di schiena è una delle condizioni
mediche più comuni che compromettono la
qualità della vita, limitando la capacità di
lavorare, muoversi e persino rilassarsi. 

Può colpire diverse aree della colonna
vertebrale, tra cui:

✔ Regione cervicale (collo)
✔ Regione toracica (parte centrale della
schiena) 
✔ Regione lombare (parte bassa della schiena)

I sintomi più comuni includono dolore,
spasmi muscolari, rigidità, mobilità ridotta
e, in alcuni casi, formicolii e debolezza agli
arti.

 Il low back pain, comunemente chiamato
“mal di schiena”, è tra le prime otto cause

di disabilità e infermità.

1 italiano su 3

è costretto a stare a casa per
il mal di schiena*

*Burden of disease scenarios for 204 countries and territories 2022-2050, The Lancet

Perché scegliere la
fotobiomodulazione
BIOFLEX®?
La terapia laser BIOFLEX® rappresenta
una soluzione sicura ed estremamente
efficace per il trattamento del mal di
schiena. 

I suoi benefici includono:
✅ Riduzione del dolore e
dell’infiammazione 
✅ Aumento della mobilità articolare
✅ Rigenerazione della cartilagine
articolare

A differenza di molti trattamenti invasivi
o farmacologici, la terapia BIOFLEX® è
non invasiva, non chirurgica e priva di
effetti collaterali. Infatti, oltre 3.000
studi scientifici ne attestano l’efficacia
senza riportare effetti avversi.

Come contattarci:
��Via Pindaro, 50 – Casalpalocco, Roma

��  347 5824577
�� Scopri di più su: www.studiomed-led.com

Le terapie tradizionali
sono davvero efficaci?
Le attuali soluzioni non chirurgiche includono
analgesici, antinfiammatori, riposo a letto,
manipolazioni spinali, massaggi e fisioterapia.
Tuttavia, queste opzioni spesso
mascherano il dolore o offrono solo un
sollievo temporaneo, senza risolvere il
problema alla radice.

Riportiamo di seguito i risultati dell’Assemblea:
Partecipanti: Carati registrati: 141.932,71 - Carati Votanti: 136.059,38
Punto 1 OdG: Esame ed Approvazione Bilancio Consuntivo 2024 e relativo piano di riparto- Si: 136.059,38 - No: 0 - Astenuti: NA - Nulle: 0
Punto 2 OdG: Esame ed Approvazione Bilancio Preventivo 2025 e relativo piano di riparto - Si: 136.059,38 - No: 0 - Astenuti: NA - Nulle: 0
Punto 3 OdG: Votazione per il rinnovo del Consiglio di Amministrazione e del Collegio dei Sindaci (Lista 1) - Si: 134.135,65 - Astenuti: 
1.923.73 - Nulle: 0

Pertanto tutti e tre i punti dell’OdG sono stati approvati ed in particolare il bilancio consuntivo 2024 e il bilancio preventivo 2025 ed i rela-
tivi piani di riparto. Per la funzione del Consiglio di Amministrazione è proclamata vincente la Lista 1 e pertanto:
il Consiglio di Amministrazione risulta composto da: Fabio Pulidori, Francesco Pellegrino, Paolo Borioni, Ernesto Vetrano, Andrea 
Mazzillo.
I Sindaci effettivi sono: Antonio Sessa, Paolo Parlagreco, Stefano Piva.
I Sindaci Supplenti sono: Alessandra Natali, Fabrizio Masia, Mattia Piccoli.

A valle dell’assemblea si è tenuto il Consiglio di Amministrazione, che ha nominato: Fabio Pulidori Presidente del Consorzio di Casalpalocco,
Francesco Pellegrino Vice Presidente Consorzio di Casalpalocco e Antonio Sessa Presidente del Collegio dei Sindaci. 

RiSULTATi DELLE vOTAziONi DELL’ASSEMbLEA
CONSORTiLE DEL 7 GiUGNO 2025

ll giorno 7 Giugno 2025, in seconda convocazione, si è tenuta l’Assemblea consortile che si è svolta nella sala cinema della Par-
rocchia di S. Timoteo. 
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Lo scorso 24 aprile 2025 il Sindaco di 
Roma ha emesso l’annuale ‘’Ordinan-

za’’ finalizzata alla prevenzione e controllo 
della trasmissione delle malattie trasmes-
se da insetti vettori e, in particolare, dalla 
zanzara tigre e di altre specie altrettanto 
infestanti e pericolose. Chi fosse interes-
sato a leggere Il testo completo dell’Ordi-
nanza può trovarlo al seguente all’interno 
del sito web Consorzio di Casalpalocco se-
lezionando dal menu della pagina iniziale 
la voce Attività e poi, dalla tendina che si 
apre, la voce Disinfestazioni.
L’atto amministrativo del Sindaco, pre-
mette una elencazione dei focolai verifi-
catisi negli ultimi venti anni in numerose 
Regioni italiane, agevolati dalle mutate 
condizioni climatiche oggi molto più fa-
vorevoli allo sviluppo delle zanzare.
Tale elencazione riguarda anche la Regio-
ne Lazio dove nel 2023 sono stati verificati 
95 casi di Dengue, per metà ’importati’’ 
a seguito di viaggi all’estero e per l’altra 
metà ’’autoctoni.’’
Mentre nel 2024 i casi registrati sono stati 
44 tutti ‘’importati.’’ Ricordiamo che Den-
gue è il nome dato alla malattia tropicale 
causata da cinque sierotipi di virus tra-
smessi da zanzare del genere Aedes e che 
è stato perciò esteso a queste specifiche 
zanzare che la diffondono. 
L’Ordinanza passa poi ad esporre il princi-
pio guida dell’azione di prevenzione che 
deve essere improntata alla salvaguardia 
della salute pubblica evitando al massimo 
la diffusione nell’ambiente di sostanze 
tossiche agli essere umani e ad elevato 
impatto negativo sull’ambiente.

Tali sono i trattamenti adulticidi che deb-
bono pertanto essere evitati e non potran-
no essere calendarizzati nei trattamenti 
preventivi dato che potranno essere uti-
lizzati solo in casi di ampi focolai accertati 
e provati con un sistema di monitoraggio.
Tali eventuali interventi andranno inoltre 
effettuati all’alba o al tramonto e mai nelle 
ore diurne.
In tale ottica di cautela e salvaguardia 
della salute pubblica e dell’ambiente, an-
dranno pertanto calendarizzati ed effet-
tuati interventi anti larvali unitamente a 
interventi di rimozione dei focolai larvali 
con adeguati trattamenti larvicidi.
Nessuno dei prodotti utilizzati dovrà esse-
re tra quelli indicati nell’Ordinanza come 
vietati e aventi il codice H nelle etichette. 

L’atto amministrativo prosegue quindi 
ordinando un lungo elenco di azioni da 
porre in essere per eliminare qualunque 
situazione che possa creare una raccolta 
di acqua piovana o stagnante anche tem-
poranea al fine di evitare il formarsi di fo-
colai di infestazione.  
A conferma dell’adozione di tutte le azioni 
‘ordinate’, l’Atto amministrativo conclude 
richiedendo agli Amministratori di Con-
dominio e dei Consorzi residenziali di tra-
mettere via mail, entro il prossimo 30 giu-
gno 2025, il modulo allegato all’Ordinanza 
completo di tutte le informazioni in esso 
previste indirizzandolo al Dipartimento 
indicato del Comune d Roma.

Giugno 2025
Il Consorzio di Casalpalocco

Con profondo dolore e immensa tri-
stezza ricordiamo Alessandra An-

tolini, venuta a mancare ai suoi cari e a 
tutti noi.
Alessandra è stata un membro stimato 
del Collegio dei Sindaci del Consorzio di 
Casalpalocco. La sua scomparsa lascia un 
vuoto incolmabile, sia dal punto di vista 
professionale che umano. Chi ha avuto il 
privilegio di conoscerla, lavorare con lei o 
semplicemente condividere un’amicizia, 
ne ha potuto apprezzare la presenza pre-
ziosa, l’impegno costante e la sua sincera 
gentilezza. Ci uniamo con affetto e com-
mozione al dolore del marito Mauro, del 
figlio Andrea, della sorella Lucia e dell’a-
mata mamma Claudia, figura storica del 
nostro Consorzio e protagonista di tante 
battaglie a favore del quartiere.

IN RiCORDO Di

Alessandra
AntoliniL’ORDINANzA DEL SINDACO DI ROMA SULLE 

zANzARE ChE RIGUARDA TUTTI NOI

Casal Palocco
Largo Alcibiade 21 

cocinadeluna@mail.com 
+39 351 3022256

Cucina Italiana Caraibica & Fusion

da me 
o da te
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CONSORzIO DI CASALPALOCCO AGGIORNAMENTI vARI - GIUGNO 2025
AGGIORNAMENTO SUL SISTEMA DI VIDEOSORVEGLIANZA.

Attive le nuove telecamere di videosorveglianza a Casalpalocco

AGGIORNAMENTO SUL RIFACIMENTO DELLE STRADE
vIA ALESSANDRO MAGNO E vIALE GORGIA DI LEONTINI

tiere sarà monitorato, contribuendo così a 
innalzare il livello di sicurezza per tutti gli 
abitanti.
L’impianto svolgerà una duplice funzione: 
preventiva, scoraggiando i malintenzio-
nati dal compiere reati nella zona, e in-
vestigativa, fornendo immagini utili alle 
forze dell’ordine e alla magistratura per 
individuare e perseguire eventuali reati e 
i responsabili.
Come per le precedenti installazioni, an-
che le nuove postazioni saranno collega-
te alla Sala Sistema Roma della Polizia di 
Roma Capitale, che resta l’unica autorità 
incaricata della gestione delle immagini 
acquisite.
L’intero impianto resta di proprietà del 
Consorzio di Casalpalocco, ma nessuno 
ha alcun accesso o la possibilità di visua-
lizzazione e/o trattamento delle immagini 
video raccolte.

volta completate le pratiche burocratiche, 
confidano di poter restituire in tempi bre-
vi al quartiere di Casal Palocco la piena 
fruibilità dell’anello Alessandro Magno 
– Gorgia di Leontini, su cui non veniva ef-
fettuata manutenzione straordinaria da 
molti anni.
Come Consorzio, continueremo a moni-
torare con attenzione l’evoluzione della 

situazione, mettendo in atto tutte le azio-
ni necessarie affinché i lavori riprendano 
al più presto e vengano portati a termine 
con la qualità richiesta.
Allo stesso tempo, presseremo l’Ufficio 
Tecnico del X Municipio per ridurre al mi-
nimo possibile i disagi alla viabilità e alla 
sicurezza stradale e vi terremo costante-
mente aggiornati. 

Finalmente, dalla fine del mese di mag-
gio, dopo un lungo e complesso iter 

burocratico, durato oltre due anni con il 
Comune di Roma, sono entrate in funzio-
ne le nuove telecamere del sistema di vi-
deosorveglianza installate sul territorio di 
Casalpalocco.
Le nuove 13 postazioni, per un totale di 38 
telecamere, si aggiungono alle 13 già esi-
stenti (con 43 telecamere), portando l’in-
tero sistema a 26 postazioni per un totale 
di 81 telecamere, di cui 31 abilitate alla let-
tura delle targhe. 
Questo ampliamento, promosso dal Con-
sorzio di Casalpalocco su richiesta dei re-
sidenti e con il pieno supporto delle forze 
dell’ordine, fa seguito agli ottimi risultati 
ottenuti nella prima fase del progetto. 
Grazie a questo intervento, il quartiere 
beneficia ora di una copertura completa: 
ogni punto di accesso e uscita dal quar-

Nei giorni scorsi abbiamo incontrato i 
responsabili del X Municipio – dal Pre-
sidente all’Assessore ai Lavori Pubblici 
– per ricevere aggiornamenti e rassi-
curazioni in merito allo stato dei lavori 
di rifacimento e manutenzione di due 
importanti arterie stradali del nostro 
quartiere. Tali lavori, infatti, risultano 
fermi da diverse settimane.

Ci è stato assicurato che lo stop è ricon-
ducibile a un breve periodo e che i lavori 
riprenderanno a breve.
È stato spiegato che in questi giorni il Mu-
nicipio X, in collaborazione con la Ragio-
neria di Roma Capitale, sta completando 
alcuni passaggi amministrativi necessari 
all’approvazione di varianti progettuali. 
Tali modifiche si sono rese indispensabili 
anche per recepire alcune richieste pro-
venienti dal Consorzio di Casal Palocco e 
dai residenti del quartiere, tra cui l’inseri-
mento di attraversamenti pedonali rialzati 
e dissuasori di velocità in via Alessandro 
Magno e viale Gorgia di Leontini.

I nostri interlocutori hanno inoltre rico-
nosciuto che il cantiere ha accumulato un 
certo ritardo rispetto alla durata inizial-
mente prevista di un anno. Tuttavia, una 
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PRINCIPALI INTERVENTI 
DI MANUTENZIONE

ORDINARIA E
STRAORDINARIA

ESEGUITI A MAGGIO 2025
LE ATTIVITÀ PRINCIPALI 

SVOLTE DAI NOSTRI OPERAI 
NEL MESE DI MAGGIO 2025 

SONO STATE: 

1. Riparazione della tubazione principa-
le dell’acqua irrigua in Via Parmenisco;

2. Ripristinato chiusino in ghisa di un 
pozzetto della fognatura principale 
nell’aiuola centrale di Via Alessandro 
Magno;

3. Pulizia da radici e detriti di un pozzetto 
della fognatura Via Alessandro Magno; 

4. Sostituzione di un tratto di tubazione 
di acqua irrigua dall’aiuola centrale di 
Via Prassilla alla cameretta in Via Chi-
lone;

5. Sostituzione di una saracinesca di se-
zionamento dell’impianto di irrigazio-
ne in Via Alessandro Magno;

6. Pulizia di un tratto di canale di scolo 
di acque piovane nel tratto interno al 
depuratore di Casalpalocco;

7. Sistemato impianto di irrigazione su 
Via Alessandro Magno angolo Via Pa-
niasside;

8. È stata eseguita la pulizia da fango e 
alghe della vasca labirinto delle acque 
reflue al depuratore del Consorzio;

9. Pulizia della cameretta di sezionamen-
to acqua irrigua e dello scarico in fo-
gna in Via Erinna, ostruito da radici e 
detriti;

10. Riparate varie rotture causate dai la-
vori di ripristino stradale su tubazioni 
dell’impianto di irrigazione su via Ales-
sandro Magno;

11. Sostituzione di alcuni contatori e sara-
cinesche di acqua irrigua;

12. Pulizia cestini e cartacce 2 volte la set-
timana;

13. Ripristino di alcune buche su tutto il 
comprensorio di Casal Palocco con 
asfalto a freddo.



RISULTATO FINALE: AUTO COME NUOVA!
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TARIFFE PISCINA 2025 PER SOCI
Dal 7 giugno al 7 settembre 2025 - ORARIO APERTURA 9:30 - 19:00

TARIFFE PISCINA 2025 PER NON SOCI
Dal 7 giugno al 7 settembre 2025 - ORARIO APERTURA 9:30 - 19:00

La sera di domenica 1° giugno alle ore 
20.30 si è svolto il tradizionale saggio di 

fine corso della sezione pattinaggio, inti-
tolato “CATS”, un piacevole adattamento 
sulle 8 ruote dell’omonimo musical, che 
proprio poco tempo fa è stato di scena al 
Sistina. Dopo un inizio corale, in cui tutte le 
atlete dell’agonistica hanno presentato la 
riunione annuale dei gatti Jellicle, durante 
la quale il vecchio leader dovrà scegliere 
chi di loro potrà rinascere a nuova vita, 
sono scesi in pista uno dopo l’altro tutti 
i gruppi, accompagnati ciascuno dai vari 
personaggi della tribù, interpretati dalle 
atlete più esperte, per raccontare le loro 

IL FiNALE Di 
STAGiONE DELLA 

SEziONE Di 
PATTiNAGGiO

nico che espressivo, grazie alle quali han-
no ottenuto i seguenti piazzamenti:

Beatrice Morello
1° classificata Junior Plus (2010)

Gaia Monteleone
1° class. Azzurrini Basic (2010)

Elisa Sagliano
3° class. Azzurrini Basic (2011)

Valentina Emidi
2° class. Ragazzi Professional (2012)

Giulia Pulidori
6° class. Ragazzi Professional (2012)

Lavinia Mastellaro
10° class Giovanile Professional (2010) 

Sofia Covino
10° class. Ragazzi Professional (2013)

Ludovica Lenzi
2° class. Principianti Master (2014)

Ringraziamo quindi tutti i nostri giovani 
atleti per aver sempre cercato di dare il 
massimo in ogni occasione e auguriamo 
loro di poter raggiungere sempre obietti-
vi più alti. Buone vacanze a tutti e arrive-
derci a settembre!  

storie. Così le esibizioni di gruppo, carat-
terizzate da musiche più ritmate, si sono 
alternate con altre individuali o di piccoli 
gruppetti, che hanno rappresentato i mo-
menti più teatrali dell’intero spettacolo e 
la storia ha potuto svilupparsi attraverso 
un continuo alternarsi di momenti ricchi 
di allegria ed altri carichi di emozione. Il 
saggio si è poi concluso con un finale mol-
to coinvolgente, che ha visto rientrare in 
pista tutti i nostri giovani pattinatori, tanti 
gatti variopinti con un trucco accattivan-
te, che hanno dato vita ad una perfor-
mance molto suggestiva, ricca di colori e 
simpatia, che ha riscosso il gradimento di 
tutti i presenti.
E quale conclusione migliore per una sta-
gione agonistica tanto intensa e ricca di 
emozioni? Tanta soddisfazione per gli ot-
timi risultati ottenuti dalle nostre 8 atlete, 
che hanno partecipato al Trofeo Nazionale 
AICS Summer Trophy 2025, che si è svolto 
a Misano Adriatico dal 3 al 7 giugno. Dopo 
le buone prove offerte a livello regionale, 
le nostre ragazze, pur essendo la maggior 
parte alla prima esperienza in campo na-
zionale, sono riuscite a presentare delle 
coreografie molto valide, sia a livello tec-



POLISPORTIVA 17

N. 519 | giugno 2025

superando in semifinale la squadra 
di Veroli e in finale la forte avver-
saria Academy Terracina. Compli-
menti a tutti i giovani giocatori e ai 
coach Lamberto Scardaci e Stefano 
Di Rocco. Una menzione speciale a 
Syria Dela Rosa, unica ragazza della 
squadra, che ha giocato con pas-
sione e grinta la sua ultima partita 
in un campionato maschile; infat-
ti, per regolamento FIP, le ragazze 
dalla Under 15 possono giocare 
solamente in squadre femminili. 
Per tutto il mese di giugno le nos-
tre attività continuano, al mattino 
allenamenti tecnici individuali di 
potenziamento, nel pomeriggio i 
consueti allenamenti di squadra, 
già in previsione della prossima 
stagione. Il 21 giugno concludere-
mo la stagione con la 3ª edizione 
della 12 ore di basket, la nostra 
festa finale dedicata a tutti i 410 
iscritti: dalle 09.00 alle 21.00 i nos-
tri campi ospiteranno giochi, gare, 
partite, tutti all’insegna del nostro 
“1, 2, 3, Insieme!”

Con immensa soddisfazione, siamo qui 
a confermare la nostra permanenza in 

Serie C! Siamo riusciti a centrare un obiet-
tivo che, nel corso degli anni, sta diven-
tando di livello sempre più alto. In questa 
stagione, le nuove normative federali le-
gate ai tesseramenti hanno condizionato 
non poco tutte quelle società che, come 
noi, non hanno contributi esterni rilevanti; 
pertanto ci siamo presentati con un grup-
po ancora di più rinnovato e ringiovanito, 
anche con ragazzi del 2008! La prima par-
te del campionato non è stata facile per il 
nostro gruppo, ma nonostante una serie 
di sconfitte, pur se di misura, i ragazzi non 
hanno mai perso convinzione e fiducia 
nell’attività svolta. Merito alla loro resi-
lienza e alla capacità degli allenatori Ago-
stino Afflitto e Roberto Cipolat che hanno 
perseverato nel lavoro tecnico e psicolo-
gico. Per un lungo periodo dell’anno si 
viaggiava tra l’ultimo e il penultimo posto 
della classifica e si poteva prevedere una 
possibile retrocessione, ma nella seconda 
fase del campionato sono stati inanellati 
diversi successi, che hanno portato fiducia 
e motivazione nei ragazzi e che ci han-
no permesso di evitare la retrocessione 
immediata e di raggiungere una posizio-
ne  di classifica valida per partecipare ai 
play-out In quest’ultimo mese, sull’onda 
dell’entusiasmo esaltante, nell’ultima gara 
utile siamo riusciti a conquistare una me-
ritatissima salvezza, anche grazie al nostro 
affezionatissimo pubblico che, pur fuori 
casa in una trasferta piuttosto lontana, 
ci ha seguiti, sostenuti e incitati fino  alla 
agognata vittoria!! Sempre più contenti, 
sempre più soddisfatti di questi ragazzi, 
sempre fiduciosi in tutto e per tutto: sia-
mo in procinto di programmare al meglio 
la prossima stagione!

Altri risultati positivi
Il nostro meraviglioso gruppo am-
atoriale Yess Team ha conquistato 
la Coppa Amatori AICS, con grin-
ta e determinazione, superando 
compagini agguerrite e preparate. 
L’Emittente TV Canale 10 ha dedi-
cato un’intera puntata della tras-

IL PALOCCO 
bASkET RESTA

iN SERiE C

missione HandOff alla storia della 
nostra squadra, con aneddoti e 
interviste alla ‘Preside’ Silvia Delmi-
rani e al coach Stefano Di Rocco, 
senza dimenticare lo storico cap-
itano Francesco De Robertis. E in-
fine, risultato eccellente, ultimo ma 
solamente in termini di calendario: 
sabato 7 giugno la nostra Under 
14 Gold, composta da atleti del 
2011/12, ha vinto la Coppa Lazio, 

di Patrizio Riga

La festa dopo la promozione 

I festeggiamenti dopo la vittoria della Coppa Lazio

Syria Dela Rosa 
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CASALPALOCCO
Trattativa riservata
Villa di circa 380 mq, 
giardino angolare con 

piscina. 3 grandi 
camere matrimoniali 
con 3 servizi. Al piano 

sottostante zona 
living, garage e 

palestra.www.remax.it/21901013-238 A1
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Federico VIGO
Broker Titolare

+39 348 771 7801 

Scansiona il QR code per 
accedere al nostro sito e 

visionare tutti i nostri immobili.

CASALPALOCCO
€ 590.000

Villa quadrifamiliare 
su 4 livelli, giardino 

angolare con affaccio 
sul parco e piscina. 

Dotata di salone, 
cucina con tinello, 4 

camere, 3 bagni e 
piano S1 sbancato.

www.remax.it/21901013-281

INFERNETTO
€ 450.000

Villa bifamiliare su 
due livelli fuori 
terra di 230 mq. 
circa immersa in 
un parco di 1000 

mq. con box auto e 
diversi posti auto 

interni.www.remax.it/21901013-282

AXA
€ 630.000

Elegante villa 
trifamiliare 

recentemente 
ristrutturata di 

circa 230 mq con 
giardino di 200 

mq, disposta su più 
livelli.www.remax.it/21901053-1246

CASALPALOCCO
Trattativa riservata

Prestigiosa villa 
unifamiliare su 3 
livelli di 350 mq. 

ristrutturata e dotata 
di grandi confort 

quali: piscina e box 
privato.

www.remax.it/21901013-284

G

CASALPALOCCO
€ 690.000

Prestigiosa villa di 300 
mq, completamente 

ristrutturata su 
quattro livelli. 
Completano la 

proprietà un giardino 
angolare, un box auto. 
Possibilità di divisione 

in più unità.www.remax.it/21901025-237

INFERNETTO
€ 1.380.000

Villa unifamiliare 
di pregio con 

parco, spa, piscina 
e finiture di lusso, 

ideale come 
residenza 

esclusiva o sede di 
rappresentanza.

www.remax.it/21901142-85

A

INFERNETTO
€ 339.000

Villetta bifamiliare 
di 110 mq con 

giardino di 220 
mq, 2 camere, 2 
bagni, salone e 

cucina. Posto auto 
doppio.

www.remax.it/21901142-82



AXA
06/52.36.47.85 (8 linee r.a.) 

Via Eschilo 72s – Centro Commerciale - Primo piano
Orario continuato dalle 09:00 alle 20:00

Alessio 
PIETROBONO

339 7473179

Fabrizio
BISCARI

347 6545688

Giada 
CARTOLANO

348 3049461

Massimiliano
DE ANGELIS
388 9387680

Alessandra 
VETTURINI
393 8756390

Michal
HALFON

348 8550691

Christian 
CARLOTTI
389 9419456

Arianna
CARTOLANO
340 7429236

Galleria Commerciale - Primo piano
Via Eschilo 72s - 06/52.36.47.85

UFFICIO 500MQ CENTRO ESCHILO 

Alessio PIETROBONO propone in vendita

AXA – VIA DI ACILIA
Alle «TERRAZZE DEL PRESIDENTE» bilocale 
posto al 3° piano con balcone e posto auto 
incluso nel prezzo.
ID 21901025-236

€ 130.000

Fabrizio BISCARI propone in vendita

AXA – VIA TESPI
Duplex di 70 mq, ristrutturato e luminoso, con 
giardino, balcone, salone con cucina a vista, 
zona notte con bagno e cortiletto. 
ID 21901025-239

€ 175.000

Alessio PIETROBONO propone in vendita

AXA – VIA STESICORO
Quadrilocale di 140 mq. disposto su due livelli 
con giardino di 300 mq. circa e possibilità di 
parcheggiare 3 automobili.
ID 21901025-229

€ 370.000

Cristiana SPIRITI propone in vendita

AXA – VIA SENOFANE
Villino di nuova costruzione su due livelli fuori 
terra di 95 mq. circa con 2 camere, 2 bagni e 
ampio guardino con piscina.
ID 21901096-168

€ 410.000

Cristiana SPIRITI propone in vendita

AXA – VIA PINDARO
Nel prestigioso complesso “La Pineta” all’Axa, 
appartamento bilivelli angolare con giardino. 
Piscina condominiale. 
ID 21901013-287

€ 570.000

Alessio PIETROBONO propone in vendita

CASALPALOCCO – VIA ARCHELAO DI MILETO
Trilocale ristrutturato di 75 mq al 1° piano con 
ascensore. Composto da salone con cucina a 
vista e terrazza, bagno e 2 camere.
ID 21901025-234

€ 279.000

Cristiana SPIRITI propone in vendita

CASALPLOCCO – VIA CARIDEMO
Villa bifamiliare di ampia metratura con 
giardino perimetrale. Disposta su 3 livelli di 
cui 2 fuori terra.
ID 21901160-131

€ 339.000

CASALPALOCCO – V.LE GORGIA DI LEONTINI
Isola 26 nord, villino a schiera di 248 mq. circa 
disposto su tre livelli con giardino fronte retro 
e terrazzo.
ID 21901097-83

€ 425.000

Alessandra VETTURINI propone in vendita

Cristiana SPIRITI propone in vendita

AXA – VIA LUIGI OLIVARES
Trilocale ristrutturato all’ultimo piano, con 
terrazzo, cucina arredata, climatizzato e 
completo di box auto.
ID 21901013-294

€ 249.000

Christian CARLOTTI propone in vendita

INFERNETTO – VIA NOVALEDO
Luminoso bilocale su due livelli con balcone, 
doppi servizi, cabina armadio e spazi ben 
distribuiti.
ID 21901222-35

€ 160.000

Christian CARLOTTI propone in vendita

ACILIA – VIA FABIANO LANDI
Trilocale luminoso al 2° piano composto da 
salone con camino, cucina, 2 camere, bagno 
finestrato e balcone.
ID 21901229-3

€ 189.000

Massimiliano DE ANGELIS propone in vendita

ACILIA – VIA STEFANO ASSEMANI
Trilocale posto al piano rialzato con accesso 
indipendente e giardino pavimentato di 40 mq. 
Cantina e un posto auto coperto.
ID 21901074-152

€ 259.000

Fabrizio BISCARI propone in vendita

AXA – VIA TESPI
Bilocale di 85 mq. su due livelli con salone, 
cucina abitabile, camera, bagno, due terrazzi e 
un posto auto scoperto. 
ID 21901143-172

€ 215.000

Giada CARTOLANO propone in vendita

DRAGONA – VIA VINCENZO PETRA
Trilocale di 100 mq all’ultimo piano con 
ascensore, soggiorno, cucina, 2 camere, 2 bagni 
ristrutturati, terrazzo e posto auto coperto.
ID 21901053-1247

€ 185.000

Michal HALFON propone in vendita

OSTIA LEVANTE – VIA MARE DI BERING
Trilocale di 78 mq al 3° piano con balcone vista 
pineta. Composto da soggiorno, cucina, due 
camere, bagno ristrutturato e cantina.
ID 21901142-89

€ 210.000
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Jacopo Ercolani, un giovane allenatore 
che, alla seconda stagione alla guida 

del Palocco, raggiunge all’ultima giorna-
ta l’obiettivo della salvezza. Un’intervista 
che ci permette di conoscerlo meglio at-
traverso le sue esperienze fin qui, il rac-
conto dell’annata appena trascorsa e le 
doti principali per essere un buon mister. 
L’importanza di mantenere una propria 
identità e l’intelligenza di capire quand’è il 
momento di cambiare. La scintilla scattata 
nel girone di ritorno e la forza del gruppo 
che ha reso possibile una grande rimonta, 
culminata con un meritato traguardo.

Come hai iniziato la carriera da allena-
tore? “Ho iniziato ad allenare a 18 anni con 
i bambini più piccoli, parallelamente allo 
studio per la laurea in scienze motorie e la 
carriera da giocatore. Ho fatto tutte le cate-
gorie della scuola calcio e il primo anno di 
allievi al Pescatori Ostia. C’è stata una breve 
parentesi di un anno alla Totti Soccer Scho-
ol, prima di passare ad allenare il Palocco. 
A 25 anni ho smesso di giocare, nonostante 
fossi appena diventato capitano al Pescatori 
Ostia, per dedicarmi interamente alla carrie-
ra da allenatore”.

Quali sono le differenze tra gestire ra-
gazzi e bambini? “Con i primi è più facile 
rapportarsi perché maturi e per la dinamica 
che è giustamente improntata sul risultato e 
sull’agonismo. Mi sento uno di loro per come 
ci relazioniamo anche se, com’è giusto che 
sia, c’è sempre un distacco mister-giocatore 
da cui non si può prescindere. Il fatto di esser 
stato per molti anni dall’altra parte mi per-
mette di conoscere alcune dinamiche dello 
spogliatoio. I secondi sono più difficili da 
gestire ma si crea un legame emotivo incre-
dibile”.

Sei soddisfatto della stagione? “Dopo 
aver cambiato parecchio rispetto all’anno 
precedente era normale un periodo di ro-
daggio, ma allo stesso tempo speravamo 
di fare bene; alcune circostanze sfortunate, 
tra cui i moltissimi infortuni, hanno condi-
zionato la maggior parte della stagione non 
permettendoci di esprimere al meglio quello 
che era il nostro potenziale. Ringrazio i ra-
gazzi della juniores che ci hanno dato una 
bella mano.
Una situazione spiacevole è stata quella di 
Alessandro D’agostino, che purtroppo ha 
dovuto smettere di giocare e a cui mando 
un grande in bocca al lupo perché è una per-
sona d’oro. Avevamo tutti piacere che conti-
nuasse a stare con noi perciò è diventato un 

L’iNTERviSTA AL MiSTER DEL PALOCCO JACOPO ERCOLANi:

“LA FORzA DEL GRUPPO FA LA DiFFERENzA”
tore? “A parer mio, è il saper dialogare con 
i giocatori in maniera differente a seconda 
del loro carattere. Sono diversi gli uni dagli 
altri e trovare la chiave giusta poi, può de-
terminare un miglior rendimento in partita. 
Può sembrare strano ma l’ho capito alle-
nando i più piccoli. Credo di cavarmela bene 
in questo campo ma so di avere ancora mol-
to da imparare. Nel momento in cui sentirò 
di essere arrivato, vorrà dire che non starò 
più facendo bene il mio lavoro. L’umiltà non 
deve mai venir meno. E lo stesso chiedo ai 
miei ragazzi, umili ma sempre consapevoli 
delle proprie qualità”.

Quali sono stati i momenti più signifi-
cativi, sia in positivo che in negativo? 
“Il ricordo più bello è per certo il derby con 
il Morandi Calcio in trasferta. Erano una 
squadra in salute e che metteva in difficoltà 
un po’ tutti. Li battemmo due a uno con una 
gran prova corale. Rimanemmo compatti e 
portammo a casa la vittoria nonostante la 
sofferenza nel finale. Lì capii che saremmo 
potuti arrivare all’obiettivo. Per quanto ri-
guarda il meno felice, scelgo un altro derby 
come quello con il Pescatori Ostia all’anda-
ta. Nel primo tempo giocammo molto bene 
e creammo parecchie occasioni, ma venim-
mo puniti sulla loro unica azione pericolosa. 
Perdemmo certezze e vidi che c’era poca 
comunicazione tra i ragazzi. Mi rimase im-
pressa non per il risultato finale ma per l’at-
teggiamento sbagliato”.

Quali sono gli obiettivi da qui ai pros-
simi anni? “Voglio continuare a divertirmi 
come accade in questo momento, il resto 
sarà fatto dalle opportunità che mi si pre-
senteranno davanti. Spero di continuare ad 
allenare con continuità e crescere sempre 
più”.

collaboratore e si è dimostrato molto utile”. 

Senti di esser cresciuto dopo quest’an-
nata? “Sì, molto. Ho acquisito una mag-
giore esperienza nella gestione del gruppo 
e tecnica. Ho fatto degli errori, su cui però 
sono riuscito a lavorare. Ero partito volendo 
seguire un certo spartito tecnico-tattico e ho 
cambiato in corsa. Abbiamo deciso di essere 
più verticali e di voler fraseggiare meno. Ho 
capito che potevo adattare meglio i gioca-
tori a disposizione in altra maniera, man-
tenendo sempre un’identità ben precisa. È 
importante però saper cambiare secondo le 
esigenze”.

Tra gennaio e febbraio vi siete trova-
ti in un momento complicato: cosa è 
cambiato? “Era una situazione difficile, 
soprattutto durante gli allenamenti viste le 
numerose indisponibilità. La forza di questo 
gruppo è stata quella di non voler mollare 
mai e ha fatto la differenza; i risultati nel pro-
seguo della stagione ci hanno dato ragione, 
tanto che nel girone di ritorno siamo stati 
la quarta miglior squadra per rendimento. 
All’ultima giornata ci siamo presi quello che 
ci siamo meritati. Quando parlo di gruppo 
ci tengo a specificare, che non si tratta solo 
dei ragazzi che vanno in campo, ma anche 
di tutto lo staff e i collaboratori. Ognuno di 
noi quest’anno è andato oltre i propri limiti e 
ciò che i propri ruoli richiedevano”.

Come preparate le partite? “Mi piace 
studiare e apportare piccoli accorgimenti in 
base all’avversario davanti a cui ci troviamo, 
ma senza snaturarci perché è fondamenta-
le mantenere i propri principi di base. Man 
mano che passa il tempo avere delle certez-
ze nelle quali rifugiarsi può esser un punto 
di forza da non sottovalutare. Anche nei 
periodi più positivi cercavo di capire dove 
si poteva migliorare, perché non bisogna 
mai accontentarsi. È un piacere lavorare 
con ragazzi sempre a disposizione e con un 
atteggiamento positivo. Inoltre, apporto 
spesso una piccola dose di divertimento agli 
allenamenti perché credo possa rendere più 
leggera l’atmosfera”. 

Hai qualche punto di riferimento tra gli 
allenatori? “In generale gli allenatori con 
un’impostazione dal basso, ma se devo fare 
un nome scelgo Roberto De Zerbi. La sua ca-
pacità di far crescere i giovani velocemente 
e adattare il suo gioco ai calciatori che ha a 
disposizione sono le due caratteristiche che 
ammiro di più, perché sono simbolo di gran-
de intelligenza”.

Qual è la più grande dote per un allena-

di Francesco Petrucci
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Ci sono sogni che restano chiusi in un 
cassetto. Altri invece che prendono 

il volo, fanno giri immensi e atterrano in 
luoghi fantastici. Uno di questi è il sogno 
di Matteo Gigante e il luogo dove ha spic-
cato il volo è il Roland Garros 2025. Partito 
dal tabellone cadetto, ha superato al pri-
mo turno lo svizzero classe 2003 Jerome 
Kym per 6-3 3-6 6-3, e al secondo l’ame-
ricano Zachary Svajda per 6-4 6-4, mo-
strando solidità e freddezza nei momenti 
chiave. Qualità che ha confermato anche 
il giorno successivo, quando in palio c’era 
molto di più: è cambiato l’avversario, non 
il risultato. Il palocchino si è imposto sul 
danese Elmer Moeller con il punteggio 
di 6-3 7-6(5), conquistando così l’accesso 
al tabellone principale di uno Slam per la 
seconda volta in carriera, dopo l’esordio 
agli Australian Open di inizio anno. I giorni 
scorrono a Parigi, mentre si attende il sor-
teggio per conoscere gli avversari di chi 
ha conquistato l’accesso al tabellone prin-

Gigante SULLE NUvOLE AL ROLAND GARROS
PRiMA viTTORiA iN UN MAiN DRAw SLAM PER iL PALOCChiNO

co. Ma la realtà racconta altro.
Gigante entra in campo sul Court Simon-
ne Mathieu accolto dagli applausi del 
pubblico francese, con negli occhi la con-
vinzione di potersela giocare dal primo 
all’ultimo punto. Il primo set è un braccio 
di ferro costante.
Fino al 4-4, quando l’italiano strappa il ser-
vizio e chiude il parziale per 6-4. Nel se-
condo set, il greco reagisce e vola sul 4-1. 
Ma il romano non molla, recupera e allun-
ga la frazione fino al dodicesimo game.
Lì, subisce il break decisivo: Tsitsipas pa-
reggia i conti, 7-5. Nel terzo, Gigante alza 
il livello. La sua solidità e profondità met-
tono in crisi il greco, che commette troppi 
errori. Il parziale si chiude 6-2 per l’azzurro. 
Il sole cala, la temperatura scende, le con-
dizioni rallentano il gioco.
Entrambi alzano l’intensità, ma è il break 
nel terzo game del quarto set a indirizza-
re il match. Gigante tiene i nervi saldi nei 
suoi ultimi due turni di servizio, annulla 
otto palle break e al secondo match point 
chiude una partita memorabile: 6-4 5-7 
6-2 6-4.  Sul volto del palocchino si legge 
l’incredulità di chi ha appena scritto una 
pagina indelebile della sua carriera.

Il match contro Ben Shelton
Il giorno del terzo turno. L’avversario si 
chiama Ben Shelton, numero 13 al mon-
do, e la percezione è chiara: questa, forse, 
è ancora più dura della sfida con Tsitsipas. 
Fin dai primi punti, l’americano impone la 
sua intensità.
È più fisico, più esplosivo, soprattutto al 
servizio, dove concede appena due pal-
le break nei primi due set. La superiorità 
si traduce subito nel punteggio: Shelton 
scappa via e si porta avanti due set a zero. 
Nel terzo, però, la musica cambia. Si gioca 
di più, la tensione di Matteo si scioglie, e 
fino al 4-4 è battaglia vera. Sul 4-4, Shel-
ton salva una palla break cruciale e nel 
game successivo piazza l’allungo decisivo 
che gli permette di chiudere l’incontro per 
6-3 6-3 6-4. Finisce così la settimana da fa-
vola di Matteo Gigante, ma con una cer-
tezza in più: a questo livello può starci ec-
come. E noi non vediamo l’ora di rivederlo 
ad allenarsi sui campi dell’Enjoy Sporting 
Club. Il lavoro quotidiano svolto con il coa-
ch Marco Gulisano e il preparatore atletico 
Andrea Chiricozzi sta dando i suoi frutti, e 
ora si apre la stagione estiva, tra terra ed 
erba. Con la speranza, e la convinzione, 
che il nome di Matteo possa arrivare in 
fondo a tanti altri tornei.

cipale. Con Matteo c’è anche il suo grande 
amico Giulio Zeppieri, laziale classe 2001, 
cresciuto a Latina e oggi stabilmente di 
base a Vicenza. Scherzando, Matteo dice: 
“Spero di non giocare con Hassan, aven-
doci perso nel 2023”. Ma quando arriva l’e-
sito del sorteggio, i due scoprono i rispet-
tivi avversari: per Gigante sarà proprio 

Benjamin Hassan, mentre per Zep-
pieri l’ostacolo si chiama Carlos 
Alcaraz, ex numero 1 del mondo 
e vincitore di quattro Slam. “Era-
vamo in giro quando abbiamo vi-
sto il tabellone – racconta Matteo 
– E tra tutti, proprio Hassan avevo 
preso. Ma scorrendo, abbiamo 
visto che Giulio aveva pescato Al-
caraz gli è andata un po’ peggio 
(ride n.d.r.).” È il 25 maggio, una 
giornata come tante. Ma non per 
Matteo Gigante: per lui è il debut-

to assoluto nel tabellone principale 
del Roland Garros. Dopo l’attesa, è 

finalmente tempo di scendere in cam-
po. In appena un’ora e 36 minuti, ‘Giga’ 
regola con autorità il libanese Benjamin 
Hassan: 6-4 6-2 6-0 il punteggio finale. 
Una partita tutt’altro che scontata nei pri-
mi giochi, ma l’italiano la rende semplice 
sin dal primo punto con un tennis aggres-
sivo e preciso, togliendo spazio, tempo e 
fiducia all’avversario. 

Il sogno Tsitsipas
Per Matteo dunque è la prima, indimenti-
cabile vittoria in un main draw Slam. In un 
secondo turno da sogno, dall’altra parte 
della rete c’è Stefanos Tsitsipas: ex nume-
ro 3 al mondo, finalista al Roland Garros 
nel 2021. Sulla carta, una sfida a senso uni-

di Lapo Castrichella
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Al torneo J30 di Vadul lui Voda è arrivata 
la prima affermazione internazionale 

per Gianmarco Troiano. Il tennista paloc-
chino, classe 2007, ha conquistato in Mol-
davia il titolo nel singolare, per poi fare il 
bis anche nel doppio. Un percorso prati-
camente impeccabile quello di Troiano, 
che ha ceduto soltanto un set in tutto il 
torneo, prima di imporsi in finale sul ceco 
Nikolaos Papavasiliu con un netto 6-2 6-4.

“Per la prima volta ho avuto davvero la 
sensazione di essere un professionista – 
ha raccontato Gianmarco –. Durante tut-
ta la settimana sono stato molto solido, a 
parte qualche piccolo errore qua e là. Nel 
complesso però sono molto soddisfatto 
del livello espresso. In finale sono sceso in 

Con una vittoria all’ultima giornata sul 
campo dell’Atletico Capranica per 2-0, 

il Palocco ha conquistato la salvezza diret-
ta ed evitato lo spauracchio dei play-out. 
Il percorso è stato tortuoso, si sono al-
ternate ottime prestazioni ad altre meno 
buone, ma l’obiettivo prefissato è stato 
raggiunto. Con un ottimo girone di ritor-
no, i ragazzi di mister Ercolani riescono a 
risalire la classifica e scalare posizioni fino 
ad ottenere un risultato meritato.

Il percorso nel 2025
L’inizio del nuovo anno è lo specchio della 
prima parte di stagione, due sconfitte con 
Santa Marinella e Pescatori Ostia e due vit-
torie casalinghe con Atletico Capranica e 
Città di Cerveteri, non permettono di fare 
il definitivo salto di qualità (ed in classifi-
ca). Il periodo peggiore dell’anno coincide 
con il mese di febbraio, dove la squadra 
infila tre sconfitte di fila senza alcuna rete 
all’attivo, ma affrontando avversari ostici 
come Atletico Salaria Vescovio, Ostia Anti-
ca e Tolfa Calcio, tutte nelle prime cinque 
posizioni finali. Il momento di svolta arriva 
a partire dal match successivo contro il Ci-
vita Castellana, da lì 7 vittorie nei seguenti 
11 incontri. Dalle tre vittorie consecutive, 
tutte di misura, firmate da Mucili, Franca-
villa e Gaggini, fino allo stop sempre per 
uno a zero con la capolista Grifone Mon-
teverde, seppur disputata con una presta-
zione gagliarda e battagliera.

PRiMO TiTOLO iNTERNAziONALE PER GiANMARCO TROiANO
IL PALOCChiNO hA SOLLEvATO iL J30 Di vADUL LUi vODA

PALOCCO, UNA 
SALvEzzA COL 

bRiviDO

campo con la giusta concentrazione e mi 
sono preso una bella soddisfazione perso-
nale”.
Negli ultimi due anni la sua crescita è stata 
costante, accompagnata da un progressi-
vo innalzamento degli obiettivi: “Appena 
tornato a casa ho iniziato subito a pensare 
ai prossimi traguardi. Voglio continuare a 
giocare i tornei Junior, ma sto anche va-
lutando di iniziare con qualche prova tra 
i professionisti. Un grazie particolare va a 
Gianmarco De Masi del Circolo Tennis Eur, 
che mi ha seguito durante la trasferta in 
Moldavia. E per quanto riguarda coach 
Giulio Di Meo, credo che in Italia pochi ab-
biano la sua preparazione tecnica. Certo, 
ci è voluto tempo per costruire il nostro 
rapporto, ma ora lavoriamo davvero bene 
insieme”.

Fondamentale il successo con una diretta 
concorrente come il Nuova Pescia Roma-
na, che rende meno dolorose le battute 
d’arresto con Indomita Pomezia e Borgo 
Polidoro. A testimonianza dell’ottimo la-
voro svolto, nel mese di aprile arrivano 
tre vittorie, di cui due in trasferta, ed un 
pari che tracciano il cammino per il rush 
finale; in particolare i tre punti guadagna-
ti sul campo del R. Morandi, dimostrano 
la capacità di giocarsela al meglio anche 
con chi naviga nelle zone alte. Le sconfitte 
contro Santa Marinella e nel derby contro 
il Pescatori Ostia costringono il Palocco a 
vincere nell’ultima giornata. L’avversario 
è l’Atletico Capranica che, nonostante op-
ponga una buona resistenza, viene bat-
tuto con le stoccate decisive di Lo Presti e 
Mucili. Le differenti motivazioni hanno de-
terminato il risultato finale, con i padroni 
di casa senza obiettivi veri e propri.

Cambio di marcia
Nel mese di marzo è avvenuto un cambio 
di rotta che ha proiettato la squadra ver-
so latitudini di classifica insperate fino a 
pochi mesi prima. Quali sono stati i fattori 
che hanno portato a questa lunga striscia 
di risultati, per la maggior parte, positivi? 
Innanzitutto il rientro dagli infortuni di 
elementi d’importanza ‘capitale’, come 
Lo Presti e Trimeliti, grazie ai quali il livello 
della squadra è salito ancor di più. È inevi-
tabile poi, che avere una rosa al completo, 
o quasi, comporta miglioramenti che ri-
sultano visibili sul campo e la possibilità di 
preparare al meglio gli appuntamenti del-
la domenica. Un altro aspetto che ha fatto 
la differenza è stato il rendimento in tra-
sferta che, con il passare delle settimane, 
ha portato in dote sempre più punti. Infi-
ne, la maggiore proliferazione sotto porta 
e la capacità di convertire più facilmente 

in gol le opportunità create, rispetto al gi-
rone d’andata.

Verdetti della classifica
Trovandoci a fine stagione, è necessario 
fare un punto della situazione per quan-
to riguarda gli esiti del campionato. Par-
tendo dall’alto, la promozione diretta in 
Eccellenza è affare del Grifone Montever-
de, che, con un girone di ritorno al limite 
della perfezione, raggiunge un più che 
meritato traguardo. Alla fine della corsa 
le due che sono riuscite a conquistare le 
posizioni valide per le finali playoff sono 
state l’Atletico Vescovio e l’Ostia Antica, ai 
danni del Santa Marinella. Dopo il primo 
atto di questi scontri ad eliminazione di-
retta però, l’Ostia Antica saluta, cedendo 
il passo al Città di Formia con un passivo 
di cinque reti a due. Mentre, l’Atletico Ve-
scovio, con un gol per tempo, archivia la 
pratica Fregene Maccarese e prenota un 
posto in semifinale contro lo Sterparo. La 
lotta più avvincente è stata quella in basso 
dove, se il Civita Castellana e il Ronciglio-
ne United sono retrocesse direttamente in 
Prima Categoria, gli altri tre posti doveva-
no essere assegnati tramite i playout. Ol-
tre il già citato Palocco, si sono salvate per 
il rotto della cuffia il Nuova Pescia Romana 
e il Borgo Palidoro. Ai playout il Città di 
Cerveteri si è imposto con un perentorio 
cinque a zero sulla Longarina condannan-
dola alla retrocessione; stesso destino per 
il DuePigrecoRoma, sconfitto per 2-0 dal 
Tarquinia. Un epilogo alquanto improba-
bile per una squadra che dopo le prime 
sette giornate guardava tutti dall’alto ver-
so il basso. Infine, visto il grave infortunio 
riscontrato da Mattia Pisilli, ci tenevamo 
a fare un caloroso in bocca al lupo al ra-
gazzo con l’augurio che possa tornare in 
campo il prima possibile.

di Pietro Corso

di Francesco Petrucci

Gianmarco Troiano
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All’interno del percorso intrapreso in questi mesi, sul raggiungimento degli obbiettivi previsti dalla direttiva case 
Green, approvata dal parlamento Europeo il 12 marzo 2024, ritengo/riteniamo utile in questa ormai rubrica mensile, 
inserire in versione integrale la lettera aperta di un eminente gruppo di scienziati in diverse tematiche inviata al 
Governo italiano e in particolare alla Presidenza del Consiglio.
Ci uniamo a questa pressante richiesta, consci di dover partecipare tutti, all’interno delle nostre possibilità, a questo 
doveroso ed ineluttabile processo di cambiamento.
Dal prossimo numero riprenderemo le specifiche tecniche e di informazione specifica per raggiungere tale traguardo. 

È stata diffusa ieri una lettera aperta firmata da oltre venticinque tra i più autorevoli scienziati ed esperti di clima in Italia, rivolta al 
Presidente del Consiglio Giorgia Meloni e al Ministro dell’Ambiente Gilberto Pichetto Fratin. L’appello sollecita il governo italiano 
a sostenere con determinazione l’obiettivo europeo di riduzione del 90% delle emissioni climalteranti entro il 2040, indicato dal 
Comitato Scientifico Europeo sul Cambiamento Climatico (ESABCC) come tappa cruciale per raggiungere la neutralità climatica 
al 2050. L’iniziativa arriva pochi giorni dopo l’annuncio della Commissione europea, secondo cui l’Ue è sulla buona strada per 
raggiungere gli obiettivi di riduzione delle emissioni di gas serra fissati per il 2030, e mentre le negoziazioni tra la Commissione 
europea e gli Stati membri sul nuovo obiettivo climatico intermedio stanno entrando nel vivo: il Commissario europeo per il 
Clima, Wopke Hoekstra, ha annunciato che la proposta ufficiale della Commissione sarà presentata il 2 luglio 2025.

Alla cortese attenzione
della Presidente del Consiglio dei ministri, On. Giorgia Meloni,
e del Ministro dell’Ambiente e della Sicurezza Energetica, On. Gilberto Pichetto Fratin

Noi, studiosi impegnati nella ricerca scientifica sui cambiamenti climatici, sulle politiche di mitigazione e adattamento e sui 
sistemi complessi come il clima, desideriamo esprimere la nostra preoccupazione per il futuro del Paese e per le persone e 
specie viventi che abitano il pianeta rivolgendo un appello ai rappresentanti politici.
I dati più recenti confermano la pericolosa realtà del surriscaldamento globale: il 2024 è stato l’anno più caldo mai registrato 
e le temperature negli ultimi decenni sono cresciute con una rapidità che non ha eguali almeno negli ultimi 2000 anni. Tale 
riscaldamento sta compromettendo gli equilibri climatici, ecologici ed economici in molte aree del pianeta. L’Italia è tra i 
paesi minacciati e sta già sperimentando numerosi impatti diretti e indiretti dei cambiamenti climatici, con proiezioni che 
indicano un aggravamento delle condizioni nei prossimi decenni: aumento delle ondate di calore, con impatti sulla salute 
pubblica, in particolare per le persone vulnerabili come anziani e bambini; riduzione delle precipitazioni nevose e ritiro dei 
ghiacciai; stress idrico crescente; incendi sempre più vasti e con comportamento estremo; innalzamento del livello del mare 
ed erosione costiera.
La preoccupante realtà del surriscaldamento globale non può più essere negata. Per questo è necessario che tutti facciano 
la loro parte per ridurre le emissioni climalteranti, in particolare quei Paesi come l’Italia e l’Europa che hanno una chiarissima 
responsabilità storica.
In questo contesto, accogliamo con favore la proposta dell’ESABCC (European Scientific Advisory Board on Climate Change) 
che ha indicato come per l’Unione Europea l’obiettivo di riduzione delle emissioni di gas serra del 90-95% nel 2040 (rispetto 
ai livelli del 1990) sia una tappa imprescindibile per raggiungere l’obiettivo della neutralità climatica al 2050, obiettivo già in-
cardinato nella Legge europea sul clima e comunicato nell’ambito della Convenzione quadro sui cambiamenti climatici. Tale 
riduzione rappresenta un’opportunità per l’Europa, poiché comporta numerosi vantaggi: maggiore sicurezza energetica e 
riduzione della dipendenza dalle importazioni di combustibili fossili; miglioramento della salute pubblica e riduzione dei 
costi sanitari; stimolo all’innovazione tecnologica e creazione di posti di lavoro verdi; minimizzazione dei rischi ambientali e 
sociali.
Il raggiungimento di questo obiettivo intermedio al 2040 sarebbe infine una scelta strategica per il presente e il futuro della 
nostra economia. La chiarezza e la coerenza degli obiettivi climatici sono infatti fondamentali per orientare gli investimenti 
dell’industria e della finanza verso soluzioni sostenibili e innovative. Solo con una rotta ben
definita e supportata da evidenze scientifiche, oltre che da solide motivazioni politiche strategiche,
possiamo evitare di rallentare la transizione energetica e quindi mettere a rischio la competitività
del nostro sistema produttivo, e nel contempo fare la nostra parte nella lotta al surriscaldamento
globale.
Per questo, chiediamo al Governo di sostenere con convinzione l’obiettivo europeo
del -90% al 2040. Si tratta di una scelta che richiede coraggio politico, ma che sarà
ricordata come un atto di responsabilità verso le future generazioni.
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Nella vita ci si può pentire di tutto, tran-
ne di una cosa: avere avuto coraggio. 

Un’eredita’ importante. Una responsabili-
tà pesante come una scure sulla testa. La 
Virtus Roma 1960 fondata a Luglio 2021, 
poco tempo dopo l’incredibile ritiro dal 
Campionato e da tutte le manifestazio-
ni sportive della Virtus Roma del Patron 
Claudio Toti. Ripartiti dalla Quarta Serie, la 
C GOLD e dal campo del Collegio Pio XI di 
Santa Maria Mediatrice, con l’entusiasmo 
del Presidente Maurizio Zoffoli e del socio, 
il mitico Capitano-bandiera Alessandro 
Tonolli. La Virtus Roma 1960, dopo una 
prima stagione di assestamento, già al se-
condo anno, dopo la riforma dei Campio-
nati, centra una promozione storica dalla 
B Interegionale alla B Nazionale. Un nuovo 
torneo ad alti livelli, ma è nella stagione 
appena passata, che si cerca da subito il 
salto di categoria, con un cambio repenti-
no in panchina che porta l’arrivo di Marco 
Calvani, head coach vice Campione d’Ita-
lia ai gloriosi tempi di Gigi Datome, Phil 
Goss, Lorenzo D’Ercole ed una squadra di 
grandi talenti. In questo campionato, ad 
un soffio dal traguardo della A2 con un 
ottimo play-off , anche i vertici societari 
hanno avuto uno stravolgimento. La Gvm 
Care & Resarch e Team Service, da main 
sponsor, diventano azionisti di riferimen-
to esprimendo anche il nuovo Presidente, 
Massimiliano Pasqualini. Affiancati da altri 
partner ed investitori quali la Geco Facility,  
LG Demolizioni e Costruzioni, Saverio Zof-
foli, Marco Fasciani e Fabio Marsili. Il nuo-
vo Numero Uno è Dirigente di fiducia del 
presidente GVM Ettore Sansavini e pro-
fessionista di riferimento per le relazioni 
istituzionali dell’Azienda sanitaria nella 
Regione Lazio. ProntI a riportare il Sodali-
zio romano dove la storia ed il blasone lo 
richiedono ovvero nell’olimpo del basket 
nostrano, combattendo in categorie che 
hanno visto sparire, senza colpo ferire, le 

prime squadre di società storiche come la 
Stella Azzurra e l’Eurobasket.

Presidente, ma chi gliel’ha fatto fare? 
“La passione e la voglia di far tornare la pas-
sione per il pallone a spicchi nella Capitale. 
Nel periodo di affiancamento da sponsor, ho 
visto e vissuto una grande voglia di basket 
nella nostra città. La dimostrazione sono i 
2.500 tifosi che ci hanno sostenuto in ogni 
partita casalinga al PalaTiziano. Entusia-
smo alle stelle per una compagine che, no-
stro malgrado, milita nel terzo campionato 
nazionale. Piano piano, all’inizio magari 
diffidenti, ma si sono ravvicinati  al campo 
di gioco tanti tifosi storici che hanno vissuto 
palcoscenici ed obiettivi diversi”

Rumors dicono di un acquisizione di 
un titolo di A2 e colloqui per far parte 
del progetto NBA Europe... “Dobbiamo 
essere realisti e concreti. Non dobbiamo 
promettere ai nostri sostenitori racconti non 
realizzabili, non possiamo e non dobbiamo 
permettercelo. Stiamo lavorando alacre-
mente per preparare una serie B Nazionale 
di alta classifica e per giocarci sul campo la 
vittoria, costruendo un gruppo che possa 
competere con tutti. Dobbiamo avere una 
visione, quindi prima allestire un roster forte 
che possa essere pronto di dire la sua anche 
nei prossimi anni. Per quanto riguarda il so-
gno a stelle e strisce al momento è imprati-
cabile sia a  livello economico che a livello di 
impiantistica.
Ricordiamoci, che noi affittiamo ad un prez-
zo calmierato grazie al Comune il Palazzetto 
dello Sport, mentre la struttura dell’Eur è ge-
stita da privati con oneri che, al momento, 

non sono percorribili”

Cosa ha visto la scorsa stagione che 
la fa ben sperare per il futuro? “Vedere 
tanti bambini e ragazzi al PalaTiziano. Una 
grande emozione. Durante la settimana 
giriamo con i giocatori le scuole a promuo-
vere il nostro sport ed i risultati si vedono la 
domenica. C’è fame di basket ed è tornata 
la voglia di assistere alle partite con tutta la 
famiglia in serenità e senza tutte le preoccu-
pazioni che si vivono in uno stadio di calcio”

A proposito di pallone. Il sogno è di 
fare una partnership con la AS Roma 
Calcio? “Noi siamo la Virtus Roma 1960. 
Rappresentiamo la Capitale a tutto tondo. 
I nostri supporter sono di tutte le squadre e 
rappresentano tutte le tifoserie.
Siamo al dì sopra di qualsiasi logica che di-
penda da altri sport. Sono tutti benvenuti, a 
patto che tifano per noi...Per strizzare l’oc-
chiolino al nostro glorioso passato, stiamo 
anche studiando un ritorno ai colori aran-
cione e blu”

Per finire cosa potrebbe rallentare 
questa voglia irrefrenabile di crescita? 
“Chiaramente bisogna sempre avere sotto 
controllo il conto economico ed il business 
plane. Partecipare ad un campionato nazio-
nale ed allestire una formazione competiti-
va comporta allocare un importante budget 
di spesa. La nostra è una città calciocentrica 
e dobbiamo sensibilizzare più imprenditori 
possibili per far parte del nostro mondo ed 
affiancarci nel nostro percorso. Sicuramente 
una strada in salita, ma una volta raggiunta 
la vetta c’è più soddisfazione...”

IL NUOvO CORSO DELLA viRTUS ROMA 1960
PER TORNARE AD ALTi LivELLi

Intervista al neo Presidente, Massimiliano Pasqualini.

di Luigi Capasso
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Anche quest’anno il Concorso Lettera-
rio dedicato alla memoria di Enrico De 

 A OSTIA IL 
CONCORSO 

LETTERARIO IN 
MEMORIA DI 

Enrico De Stefani

Stefani ha rappresentato un momento di 
grande partecipazione, riflessione e con-
divisione per le scuole del territorio. Nato 
per ricordare Enrico, studente del Liceo 
Statale Democrito di Casal Palocco scom-
parso prematuramente nel 2006 all’età 
di 20 anni, il Concorso è diventato negli 
anni un appuntamento atteso e sentito 
da studenti, docenti, famiglie e istituzioni. 
L’edizione di quest’anno ha visto la parte-
cipazione di tutti gli istituti superiori del 
X Municipio, oltre alla presenza del Liceo 
Plauto di Roma e del Liceo Musicale Chris 

Cappell College di Anzio, a testimonianza 
di come l’iniziativa abbia superato i confini 
locali per diventare un punto di riferimen-
to anche per realtà scolastiche esterne al 
territorio. Oltre 280 studenti hanno preso 
parte al concorso, molti dei quali presen-
tando più di un elaborato. Un dato che 
conferma il valore educativo e umano di 
questa esperienza, capace di stimolare nei 
giovani non solo la creatività, ma anche il 
desiderio di confrontarsi con tematiche 
profonde, legate alla memoria, all’identità 
e ai valori civili.

La cerimonia di premiazione si è svolta in 
un teatro gremito, con grande partecipa-
zione del pubblico e degli studenti. Alla 
manifestazione hanno preso parte anche 
l’Assessore Andrea Morelli e il Direttore 
della Banca di Credito Cooperativo, isti-
tuzione che ogni anno contribuisce alla 
realizzazione del montepremi del con-
corso, formato da buoni per l’acquisto di 
libri presso una libreria di Ostia. L’edizione 
2025 ha potuto contare su un montepremi 
complessivo di 1.900 euro, distribuiti tra i 
numerosi vincitori delle varie sezioni. Nel 
tempo, il concorso ha assunto un valore 
ancora più profondo, accogliendo anche 
il ricordo di Federico Grella, altro giovane 
studente del Liceo Democrito, scomparso 
prematuramente all’età di 17 anni. Da di-
versi anni, infatti, la famiglia Grella parte-
cipa attivamente all’iniziativa, intitolando 
alcuni premi in sua memoria. La presenza 
delle famiglie De Stefani e Grella conferi-
sce al concorso un’intensità emotiva che 
va oltre la semplice competizione lette-
raria, trasformandolo in un autentico atto 
collettivo di memoria e speranza. A com-
pletare questo percorso di ricordo e con-
divisione, si è tenuta recentemente presso 
il Liceo Democrito una cerimonia ufficiale 
durante la quale sono state intitolate alcu-
ne aule a studenti scomparsi, tra cui pro-
prio Enrico e Federico.
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Arriva in libreria un volume che promet-
te di sorprendere chi ama Roma e chi 

desidera scoprirla con occhi nuovi. Il libro, 
come sottolinea il comunicato stampa, 
“più che una guida, si propone come un 
viaggio visivo e narrativo nella città eter-
na, costruito attraverso scatti suggestivi e 
testi brevi, capaci di suggerire riflessioni, 
evocare emozioni e stimolare curiosità”. Si 
tratta di “una raccolta poetica e personale, 
ma al tempo stesso accessibile e viva, in 
grado di restituire un’immagine di Roma 
lontana dai cliché e vicina alla pelle”. Il 
progetto nasce dall’incontro tra due sen-
sibilità: da un lato, Fabio Bedini, “fotografo 
appassionato che, dopo anni trascorsi in 
Africa come cooperante, continua a cat-
turare Roma attraverso l’obiettivo della 
macchina fotografica”; dall’altro, Alessan-
dro Mauro, scrittore e autore di diversi vo-
lumi sulla città, che con parole leggere ma 
pensate aiuta il lettore a scrutarla da vici-
no, attraverso “un percorso fatto di scorci, 
dettagli, riflessi, e sguardi”. L’originalità del 
libro si riflette anche nella sua struttura: 
“A ciascun tema – Acqua, Scale, Religione, 
Tempo, AS Roma, Animali, Parole, Arte, 
Coppie, Lavori in corso – è dedicata una 
sezione che accosta una foto e un breve 
testo, affiancati da una riflessione più am-
pia che dà profondità e ritmo alla lettura. 
Le immagini parlano da sole, ma sono ar-
ricchite da parole pensate per aprire, mai 
per chiudere”. Non mancano “giochi visivi 
e spunti per il lettore più curioso, come le 
didascalie finali, che svelano i luoghi delle 
foto e suggeriscono itinerari e deviazioni: 
piccoli inviti alla scoperta, a camminare, a 
guardarsi intorno”. In conclusione, “Negli 
occhi di chi guarda è un’opera che raccon-
ta Roma senza pretese enciclopediche, 

“NEGLi OCChi Di Chi GUARDA”
ROMA RACCONTATA DA Bedini E Mauro iN UN 

NUOvO LibRO FOTOGRAFiCO-LETTERARiO

ma con profonda partecipazione. Una 
dichiarazione d’amore alla città che non 
finisce mai di mostrarsi e di sorprendere, 
e che – come suggerisce il titolo ispirato a 
una celebre frase di Goethe – si svela dav-
vero solo a chi sa fermarsi e osservare”. Il 
volume è disponibile nelle librerie e sul 
sito della casa editrice Edizioni il Lupo.

di Claudia Persia



CUriosità 27

N. 519 | giugno 2025

  
 

 

ne: 06.50911352/06.5250612o lif

G

In
WWW.STUDIORONCONI.COM

  
 

 

Gruppo Studio Ronconi

Fisioterapia - Riabilitazione

. L’ambiente in cui è stato collocato il

, un 

NOSTRE SEDI:
Acilia

  
 

 

AREGNETICA NUCLEMA
ARISONANZ

macchinario è spazioso e luminoso

che unisca alla

LE N
Casalpalocco

  
 

 

ASEDE DI
06.5250

earenoter prP
GNETICA MA

  
 

 

CILIAA
0612
e l'esame:

ARENUCLE

  
 

 

TTZIZIALCEPO E STTERUAE LNALOSREE P

IAPRETISINEKOIDRO DITARPEN RU
CA ANATAOA È DRUTTURTA SVOUA NL TAT

A A

  
 

 

EHO CT

A
E DIH

  
 

 

i 34°

con autorizzazione sanitaria

  
 

 

temperatura con

  
 

 

ntrollata.
32° e 

  
 

 

SCARICA LA NOSTRA APP
ONCSTUDIO R COONI



CINEMA28

N. 519 | giugno 2025

CINEMA TEATRO SAN TIMOTEO
La programmazione di GIUGNO

Domenica 22 giugno ore 19.00

PEPE MUJICA
UNA VITA SUPREMA

di Emir Kusturica, con Pepe Mujica

Un documentario, girato nel 2018, sull’ex 
presidente dell’Uruguay, Pepe Mujica, 
scomparso un mese fa.
Kusturica intervista un uomo che ha di-
mostrato che un altro modo di fare politi-
ca è possibile. Un ex guerrigliero torturato 
per anni sotto la dittatura uruguaiana che 
non ha mai rinnegato la lotta per la giu-
stizia sociale. Un uomo che ha vissuto e 
governato con una coerenza che oggi ap-
pare quasi provocatoria. Ha parlato spes-
so della felicità come fine della politica. 
Una visione in cui il benessere si misura 
nella giustizia, nella dignità, nella libertà 
collettiva.
Soprannominato il Presidente povero, 
poiché rinunciò al 90 per cento del suo 
stipendio presidenziale, usava dire: “Non 
sono povero. Poveri sono quelli che han-
no bisogno di tanto per vivere. Io vivo 
con poco perché così sono più libero” e 
“Quando compro qualcosa non la compro 
con i soldi, ma con il tempo della mia vita 
che è servito per guadagnarli. E il tempo 
della vita è un bene nei confronti del qua-
le bisogna essere avari”.

Sabato 28 giugno ore 21.00
e domenica 29 ore 17.00 e 21.00

FUORI
di Mario Martone, con Valeria Golino,

Matilda De Angelis, Elodie

Roma, 1980. La scrittrice Goliarda Sapien-
za è appena uscita dal carcere. Rinchiusa 
per aver rubato e rivenduto dei gioielli, 
ora che è fuori, deve trovarsi un lavoro 
per evitare lo sfratto. Cerca di tutto, com-
presi incarichi di cameriera e domestica, 
perché le sue collaborazioni come cor-

rettrice di bozze e giornalista non sono 
sufficienti. Nel cassetto ha il manoscritto 
di “L’arte della gioia”, che sarà pubblicato 
solo postumo e osannato a livello interna-
zionale: ma al momento nessuno lo vuole 
(e in Italia nessuno lo pubblicherà fino a 
dopo l’enorme successo oltralpe). Dopo la 
sua scarcerazione Goliarda trova conforto 
solo nella presenza di due ex compagne 
di carcere, Roberta arrestata per motivi 
politici, e Barbara, che ha aiutato un mal-
vivente di cui è innamorata.

Venerdì 27 giugno ore 21.00
e sabato 28 ore 17.00

FRANCESCA E GIOVANNI
di Simona Izzo, Ricky Tognazzi,

con Ester Pantano, Primo Reggiani

Palermo, 1979. La sostituta procuratore 
presso il tribunale per i minorenni Fran-
cesca Morvillo vede arrestato un suo 
ex alunno che ha ucciso il padre: il suo 
sguardo su di lui, pur riconoscendone le 
responsabilità penali, è quello che ha ver-
so tutti i figli dei detenuti che ha educato, 
volto al reintegro nella società più che alla 
condanna.
Sposata con un giurista, di lì a poco incon-
trerà l’uomo del destino, il giudice Giovan-
ni Falcone, appena lasciato dalla moglie.
L’attrazione è immediata, non solo perso-
nale ma anche professionale: i due condi-
vidono uno stesso modo di intendere la 
giustizia e hanno un analogo approccio 
rispettoso nei confronti della dignità delle 
persone.
Purtroppo la loro dedizione al lavoro e la 
loro rettitudine li condannerà, insieme, 
alla strage di Capaci.

Piazzale Luigi Sturzo, 9 - EUR
cell. 338.6467292 - tel. 06.5923457

www.vittoriomazzoccagamba-avvocatopenalista.it
penale@avvocatovittoriomazzoccagamba.it

• Reati edilizi
• Tru�a
• Di�amazione

• Estorsione
• D.Lgs n.231/2001
• Reati familiari

• Sequestri/con�sche
• Responsabilità medica
• Reati fallimentari

AVVOCATO PENALISTA

VITTORIO
MAZZOCCA GAMBA

Sinossi tratte da www.mymovies.it

Cinema Teatro San Timoteo
Via Apelle 1, Casal Palocco - Biglietto 5 euro

Programmazione aggiornata su segreteria telefonica: 0650916710
Facebook - Instagram - www.cineteatrosantimoteo.com

Buona
Estate
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darebbero ad un giovane ragazzo che si 
sente diverso per via della propria disabi-
lità. Entrambi i ragazzi hanno dato rispo-
ste abbastanza simili affermando che la 
disabilità non è niente di cui vergognarsi 
e che la vita non finisce se non si possono 
fare le attività che fanno gli altri ma anzi 
la si può usare per fare nuove esperienze 
e scoprire nuove passioni. Personalmente 
voglio ringraziare tutte le persone che mi 
hanno aiutato a rendere questa dimostra-
zione possibile, sono molto contento di 
aver avuto la possibilità di portare il mio 
‘nuovo’ sport nel mio liceo per sensibiliz-
zare ma soprattutto per far conoscere ai 
miei compagni ed agli altri studenti il mio 
sport. 
Vi invitiamo a recuperare l’intervista in-
tegrale per sentire tutte le domande e ri-
sposte, la potete trovare su Spotify come 
podcast cercando “Radio Democrito”.

bASkET IN 
CARROzzINA AL 
Democrito: OLTRE 
OGNI bARRIERA

di Daniele Garabello

leti hanno raccontato il modo diverso in 
cui hanno approcciato questo sport poi-
ché Marco ha subito un incidente men-
tre Salim è nato con una malformazione. 
In generale hanno detto di essere molto 
contenti di aver conosciuto questo sport 
che li ha portati poi a fare carriera. Invece, 
alla domanda quale partita o accadimen-
to ricordano con maggiore piacere, Salim 
ha detto che sfortunatamente per ades-
so non ha ancora vinto trofei importanti 
nella sua carriera, ma la partita giocata 
in Champions Cup (la massima compe-
tizione per questo sport) è per lui la più 
importante poiché finora è stato il punto 
più alto da lui raggiunto, mentre Marco 
ha risposto che gli sono sempre rimasti 
impressi 20 minuti di una partita contro la 
Lottomatica Roma poiché giocati in un in-
contro cruciale come una finale. Per finire, 
le ragazze hanno chiesto quale consiglio 

In occasione della festa per i 40 anni del 
Liceo Democrito, il dirigente scolastico, 

la professoressa Bianchini, il rappresen-
tante d’istituto Filippo Turco, ed io ab-
biamo organizzato una dimostrazione di 
basket in carrozzina con la società per la 
quale gioco, la “Lazio basket in carrozzi-
na”. All’evento, oltre a me, hanno parte-
cipato il presidente della squadra, More-
no Paggi e 3 miei compagni: Giulia Saba, 
Marco Stupenengo e Salim Chakir. Noi at-
leti abbiamo fatto una partita due contro 
due prima di invitare alcune persone del 
pubblico a mettersi in gioco provando le 
carrozzine e giocando con noi, chi ci ha 
provato si è reso conto di quando sia ‘diffi-
cile’ spingere e avere il controllo della pal-
la nello stesso momento ma in generale 
ci sono stati degli ottimi risultati. Alla fine 
dell’evento, Marco e Salim sono stati inter-
vistati da “Radio Democrito” rispondendo 
alle domande di Michela e Lucrezia, due 
studentesse del liceo e mie compagne di 
classe. Una delle prime domande è stata: 
“Come avete affrontato questa difficoltà 
che la vita vi ha messo davanti?” I due at-
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UN vIAGGIO NEL GIORNALISMO:
LA NOSTRA ESPERIENzA CON LA
GAzzETTA DI CASAL PALOCCO

Quest’anno abbiamo avuto l’opportu-
nità di partecipare a un PCTO davvero 

speciale, diverso da quelli a cui eravamo 
abituati: un progetto in collaborazione 
con La Gazzetta di Casal Palocco, che ci ha 
aperto le porte del giornalismo locale e ci 
ha permesso di vivere un’esperienza tanto 
formativa quanto coinvolgente. Scrivere 
per La Gazzetta non è stato semplicemen-
te un compito scolastico, ma un percorso 
che ci ha aiutato a crescere, sia dal punto 
di vista personale che scolastico. Abbia-
mo imparato a osservare meglio il nostro 
quartiere e la nostra scuola, a raccontare 
ciò che ci circonda con maggiore attenzio-
ne, e soprattutto a dare valore alla scrit-
tura come strumento di comunicazione, 
riflessione e partecipazione. Ogni mese ci 
veniva chiesto di scrivere un articolo: una 
sfida sempre nuova, che ci portava a cer-
care argomenti originali, a documentarci, 
a scrivere con chiarezza e precisione. Alcu-
ni di noi partivano da zero, senza sapere 
come strutturare un articolo, da dove ini-
ziare o quale stile utilizzare.

Ma col tempo, grazie ai consigli ricevuti 
durante gli incontri e alle revisioni pun-
tuali, abbiamo migliorato notevolmente 
le nostre capacità espressive. Abbiamo 
imparato a scegliere le parole giuste, a ri-
spettare le scadenze, e a curare ogni det-
taglio, dalla costruzione del titolo fino alla 
scelta delle immagini. Uno degli aspetti 

più stimolanti è stato sapere che non tutti 
gli articoli sarebbero stati pubblicati: que-
sto ha reso l’impegno più serio e concreto. 
Volevamo dare il meglio di noi, sentivamo 
la responsabilità di contribuire con qual-
cosa di significativo a un vero giornale, 
che parla del nostro quartiere e che arriva 
nelle case delle persone.
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Dott.ssa AMALIA D’ANDREA
DERMATOLOGA

Dermatologia clinica
Mappa dei nevi (Epiluminescenza digitale)
Dermatologia estetica

Studio:
Via Pindaro, 28N - 2° piano int. 11 (AXA - Roma)
Tel.: 06.50915114 - Cell.: 339.2972000
Lunedì, Martedì, giovedì e sabato

Ogni mese ci ritrovavamo nell’aula magna 
del nostro liceo, insieme a Pietro Corso 
e alla professoressa Daniela Di Mola, re-
sponsabile del progetto.
In questi incontri si respirava un clima se-
reno, a volte persino divertente: oltre a 
leggere i nostri articoli e ricevere sugge-
rimenti utili, ci confrontavamo su notizie, 
aneddoti e opinioni.
Non era solo un momento di correzio-
ne, ma anche di condivisione. Un altro 
momento speciale del nostro percorso è 
stata l’uscita alla sede di SuperTennis. Vi-
sitare gli studi televisivi, assistere al dietro 
le quinte di una vera redazione e ascoltare 
i racconti dei professionisti è stato affasci-
nante. Abbiamo toccato con mano la pas-
sione, l’organizzazione e il lavoro di squa-
dra che stanno dietro ogni trasmissione.

È stata un’esperienza che ci ha fatto capi-
re quanto possa essere vivo e stimolante 
il mondo del giornalismo, anche quello 
sportivo. Scrivere per La Gazzetta ci ha 
spinto ad osservare la nostra realtà con 
occhi diversi, a sentirci parte di una comu-
nità.
Abbiamo riscoperto il valore delle piccole 
storie, quelle che spesso passano inosser-
vate ma che raccontano chi siamo. E ab-
biamo capito che anche noi, con le nostre 
parole, possiamo contribuire a dare voce 
al nostro territorio.
Non è sempre stato facile: trovare un ar-
gomento interessante, scrivere in modo 
efficace, accettare le critiche e migliorare. 
Ma ogni difficoltà ha rappresentato un’op-
portunità per crescere.
Alcuni di noi hanno scoperto una passio-
ne per la scrittura che prima non cono-
scevano; altri hanno acquisito più fiducia 

nelle proprie capacità comunicative.
In ogni caso, abbiamo tutti portato a casa 
qualcosa di importante. Questa esperien-
za ci ha mostrato quanto sia utile avere un 
giornale locale, capace di informare, coin-
volgere e unire le persone.
E ci ha fatto sentire, per una volta, parte 
attiva di quel processo. Per molti di noi, la 
Gazzetta non è stata un dovere scolastico, 
ma un’oppor-
tunità da vive-
re con piacere. 
Un’esperienza 
che consiglia-
mo a chiunque 
voglia mettersi 
in gioco, impa-

rare qualcosa di nuovo, e magari scoprire 
una strada da percorrere anche in futuro. 
Ringraziamo chi ci ha offerto questa occa-
sione: porteremo con noi il ricordo di un 
percorso autentico, fatto di parole, sco-
perte e condivisione.

I ragazzi del Liceo Democrito
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Dall’11 al 14 maggio si è tenuta a Mon-
tesilvano la gara nazionale di scacchi. 

Il Liceo Democrito ha partecipato poiché 
aveva già vinto i regionali e ai provinciali 
in precedenza. La trasferta è stata orga-
nizzata e pagata dalla scuola, il personale 
scolastico e dal preside Giuseppe Desideri. 
Le partite si sono svolte con la stessa mo-
dalità dei provinciali e regionali, e si sono 
svolti in totale 7 turni. Il Liceo Democrito è 
rimasto imbattuto e si è classificato ottavo 
su 57 squadre totalizzando 10 punti su 14. 

Stefano
Cosa ne pensi di quest’esperienza? 
“Praticare gli scacchi in una squadra nazio-
nale è stata per me una grande opportunità 
e mi ha avvicinato ancora di più agli scac-
chi. Rispetto ai regionali o ai provinciali la 
differenza di livello si sentiva molto io penso 

di aver giocato abbastanza bene ma sicura-
mente si può fare meglio. Andare a Monte-
silvano è stata un’opportunità per conoscere 
nuove persone e nonostante il forte spirito di 
competizione abbiamo fatto amicizie con le 
altre squadre e ci siamo divertiti molto”.

Davide
“Andare a fare i nazionali è stato molto bel-
lo. Eravamo partiti come trentaseiesimi, ma 
alla fine siamo riusciti ad arrivare ottavi che 
è comunque un buon risultato. Oltre al tor-
neo ci siamo anche divertiti molto a giocare 
a palla con alcune altre squadre del torneo. 
Anche il posto era veramente molto bello, 
con un mare fantastico e con vitto e alloggio 
coperti dalla scuola. Per cui in conclusione, 
oltre al torneo è stata bella tutta l’esperien-
za”. 

Andrea
“Al torneo mi sono fronteggiato con persone 
molto più forti di me, poiché mi trovavo in 

prima scacchiera, ma mantenendo la calma 
e costruendo una posizione solida fin dall’a-
pertura sono riuscito a tenere testa anche ad 
avversari molto più forti di me. Nonostante 
la nostra squadra sia rimasta imbattuta ab-
biamo fatto molte patte con altre scuole e 
abbiamo guadagnato meno punti rispetto 
alle vittorie”. 

Massimo
Qual è la cosa che ti ha colpito di più? 
“La cosa che più mi ha colpito ai nazionali di 
scacchi è stata la partecipazione di moltissi-
me persone, più di 1.500 giocatori studenti 
da tutta Italia, ma tutta l’organizzazione è 
stata molto precisa. Io giocavo in terza scac-
chiera e ho vinto quasi tutte le partite che 
ho giocato eccetto una che ho pareggiato. 
Lo spirito di competizione sicuramente non 
mancava ma abbiamo anche fatto amicizia 
con altre squadre”.

di Stefano Calcaterra

LICEO DEMOCRITO PRESENTE ALLA
GARA NAzIONALE DI SCACChI





Insegnante matematica fisica economia 
aziendale statistica anche online Luca

Tel. 327.7320705 338.6316103

Docente liceo impartisce lezioni
matematica, fisica, chimica.

Anche universitari. Tel. 338 7300372

Laurea magistrale in matematica, lezioni, 
analisi, informatici, geometria.

Tel. 347 4216369

Professoressa Latino, Greco,
Spagnolo per Lezioni anche a domicilio. 

Tel. 320.1154527

Debiti formativi recupero estivo ogni 
materia accuratezza esperienza prezzi 

modici Tel.368.7596085

Affitto piccolo appartamento Centro 
Palocco mobiliato Tel. 339.7022348

Affittasi Sardegna Cannigione Giugno/
Settembre anche a settimana bilocale 4 
posti letto camera matrimoniale angolo 

cottura bagno veranda giardino parcheg-
gio riservato Tel. 340.4124215

LA GAZZA LADRA Annunci dei lettori Sezione:

Attenzione: usare solo questo modulo o copia di esso. Un solo annuncio per modulo.
Indicare la Sezione della Gazza ladra nella quale l’annuncio deve apparire

Scrivere a stampatello, una lettera per casella, lasciando uno spazio tra le parole.

tel

REGOLAMENTO PER LA
PUBBLICAZIONE DEGLI AVVISI

1- La Gazzetta di Casalpalocco accetta 
avvisi da pubblicare sulla rubrica «La 
gazza ladra» su richiesta dei lettori, sen-
za limitazione di numero. 2- Gli avvisi 
vanno compilati solo sugli appositi mo-
duli disponibili presso la segreteria della 
Polisportiva, scrivendo chiaramente a 
stampatello e lasciando uno spazio vuo-
to tra le parole. Ogni avviso deve essere 
strettamente limitato in un solo modulo. 
Scrivere il proprio nome e cognome con 
il settore nel quale va inserito sul retro 
del modulo. 3- La rubrica è strettamente 
riservata alle richieste/offerte di bene e 
servizi tra privati. Sono pertanto esclusi 
gli avvisi di negozi e strutture commer-
ciali, studi professionali, laboratori arti-
giani, ecc. 4- I moduli compilati vanno 
consegnati solo alla segreteria entro il 
termine di raccolta pubblicato in ogni 
numero della Gazzetta all’ultima pagi-
na. 5- Tutti gli avvisi non rispondenti alle 
norme vengono automaticamente scar-
tati. Si prega di evitare comunicazioni o 
solleciti telefonici. 6- La Gazzetta non 
assume responsabilità sul contenuto de-
gli avvisi.

IL TERMINE ULTIMO PER LA RACCOLTA 
DELLA GAZZA LADRA DELLA

GAZZETTA DI LUGLIO È L’ 11 LUGLIO.

CITARE IL SETTORE!

Preghiamo gli inserzionisti di segnala-
re, nell’apposito modulo standard della 
«Gazza ladra», il settore (Arredamento, 
Auto moto bici, Lavori diversi, Lezioni 
varie, Lezioni lingue straniere, Varie, 
Immobiliari) nel quale desiderano far 
apparire l’avviso. Ripetiamo ancora la 
necessità di scrivere IN MODO INTEL-
LEGIBILE e in stampatello, lasciando 
uno spazio vuoto tra le parole. Non in-
viare inserzioni per posta elettronica.

Per la pubblicazione degli annunci del-
la Gazza Ladra, la Polisportiva richiede 
un contributo alle spese di stampa 
della rivista: 12 euro per gli annunci 
immobiliari e di 6 euro per tutti gli altri.

Disponibile per visite mediche, ospedali, 
scuola, per accompagno adulti

e bambini. Tel: 348 6947786

Autista economico per ogni dove. Gradito 
messaggio WhatsApp. Tel: 349 5353987

Aeroporto, Metro, Stazione, Ospedali, 
Cliniche, ovunque, accompagno per

ogni esigenza. Italiano, 51 anni.
Tel. 339 3049993

Falegname italiano esperto esegue
trasformazioni riparazioni restauri.

Tel. 347 1852688

Antennista esegue impianti TV e satellita-
ri, riparazioni guasti, installazione TV.

Tel. 338 4597893

Falegname esegue riparazioni di porte, 
finestre, sedie, serrande, cassetti etc. 

Tel.329 0644031

Massaggiatore olistico studio privato
per prenotazioni su WhatsApp

Tel. 351.7760430

Signora italiana disponibile per pulizie, 
compagnia, visite mediche, referenziata 

Tel. 338.4347785

Laureata in fisica impartisce lezioni di ma-
tematica medie e superiori anche a domi-

cilio - prezzi modici - Tel. 3387876258

Aiuto compiti elementari medie tutor
dsa maestra pensionata e laureata

Tel. 373.7920469

Ingegnere informatico esperto per assi-
stenza e lezioni computer. Prezzi modici. 

Tel. 3383606792
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Via A. Olivieri - Villino quadrifamiliare su tre livelli di ca
160 mq, salone, 2 cucina, 4 camere, 4 bagni, sala
hobby, giardino e posto auto con colonnina.

€ 359.000 C.I.G. -ipe 175,00
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Via Nicomaco - Villa bifamiliare bilivelli in costruzione
(consegna Febbraio 26) con salone grande, cucina a
vista, 3 camere, 3 bagni, serra solare e giardino.

€ 470.000 C.I.G. -ipe 175,00
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Via Fanocle - Villa quadrifamiliare su quattro livelli,
salone quadruplo, cucina tinello, 5 camere, 4 bagni,
balcone, terrazzi, posto auto scoperto e giardino

€ 485.000 C.I.G. -ipe 175,00
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Via Archippo - Villa unifamiliare su due livelli, salone
doppio, cucina tinello,  sala da pranzo, 6 camere, 4
bagni, giardino con piscina, box auto e cantina.

€ 550.000 C.I.G. -ipe 175,00
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Via S. Candido - Villa quadrifamiliare con salone
doppio, cucina, 6 camere, 4 bagni, sala hobby,
terrazzo, balcone, giardino e box quadruplo.

€ 599.000 C.I.G. -ipe 175,00
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Via G. Bertoni - Villa quadrifamiliare con salone, cucina
a vista, 5 camere, 4 bagni, seminterrato sbancato,
terrazzo, giardino e box auto triplo.

€ 670.000 C.I.G. -ipe 175,00
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Via Pericle - Villa Unifamiliare su unico livello di ca 155
mq, salone doppio, cucina, 3 camere, 2 bagni, terrazza
di ca 70 mq e giardino di ca 700 mq.

€ 825.000 C.I.G. -ipe 175,00
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Via Alcmane -  Villa bifamiliare su quattro livelli, salone
doppio, cucina abitabile, sala da pranzo, 6 camere, 5
bagni, sala hobby, terrazzi e giardino di ca 1000 mq.

€ 870.000 C.I.G. -ipe 175,00
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Via  Prassitele - Villa unifamiliare di ca 620 mq su
quattro livelli, salone triplo, cucina tinello, 7 camere, 7
bagni, sala hobby, giardino con piscina.

€ 1.490.000 C.I.G. -ipe 175,00
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Via Cardano - Appartamento in duplex superiore su
due livelli, soggiorno con angolo cottura, due camere,
due bagni, terrazzo e posto auto scoperto..

€ 180.000 C.I.G. -ipe 175,00
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Via Salorno - Appartamento bilivelli di ca 62 mq,
soggiorno con cucina a vista, 2 camere, 2 bagni,
giardino e box auto.

€ 195.000 C.I.G. -ipe 175,00
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Via Anassarco - Appartamento bilivelli con salone
triplo, cucina a vista, 2 camere (con possibilità di
ripristinare la terza), 2 bagni e balcone.

€ 330.000 C.I.G. -ipe 175,00

06.52363885 - 06.52356589

Contattaci

Punto Immobiliare Axa Palocco s.r.l.

Vieni a trovarci

bestre@cbitaly.it P.le Filippo il Macedone, 112 - Roma 00124




